

TITULARES LOCALES



Gobierno humanista: ERP

Apertura a la crítica, políticas humanistas, imparcialidad y respeto a la voluntad ciudadana en la próxima jornada electoral, comprometió el alcalde Eduardo Rivera Pérez, en su Segundo Informe de Gobierno. (El Sol de Puebla)



Ratifica gobierno honesto

Tras afirmar que el gobierno municipal representa un cambio en la vida de las personas por ser humano y democrático, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que seguirá manteniendo la transparencia y honestidad sin "regateos", pues estas dos convicciones no se predicán sino se demuestran con hechos y éstos están a la vista, no como en otras administraciones. (Síntesis)



Gobierno transparente, presume Eduardo Rivera

Al rendir su Segundo Informe de Gobierno, el alcalde destacó que Puebla es una ciudad transparente, segura y moderna, con vialidades eficientes y en buenas condiciones. El gobierno municipal —recalcó— ofrece servicios de calidad y la consolida como una ciudad con fuerte vocación turística. (Intolerancia)



Pese a tregua, Lalo pinta su raya con el morenovallismo

Durante su segundo informe de gobierno, el edil lanzó puyas y críticas veladas al gobernador, a quien no le quedó de otra más que sonreír, los mensajes para iniciados fueron varios: desde que su ayuntamiento construye obras que "son más que metal y cemento", hasta el elogio de la transparencia "que no se da sólo en el papel". (Cambio)



Destaca Rivera coordinación a favor de Puebla

Entre su lista de logros, refirió que entre las obras realizadas en conjunto con el gobierno del estado se destinaron 300 millones para la construcción de corredor turístico Fuertes-Catedral. (Milenio)



Debe actuar la Fepade en el caso RMV/Gali, dice el PRI

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Fernando Moreno Peña, denunció el desvío de recursos públicos a la campaña de promoción del gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, a través de la cual se pretende posicionar al segundo en la contienda por la presidencia municipal de Puebla. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Rivera: transparencia y honestidad no se predicán, se demuestran

La transparencia y la honestidad son los valores fundamentales de la administración pública, los cuales "no se predicán, se demuestran", aseveró el alcalde Eduardo Rivera Pérez al rendir su segundo informe de labores, acompañado por el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, así como los representantes de los poderes legislativo y judicial, Mario Riestra Piña y David López Muñoz, respectivamente. (e-consulta)



Rivera destaca la buena relación con el Estado al rendir su 2do. Informe

Este lunes el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez rindió su segundo informe de labores al frente de la administración municipal, acto que se desarrolló en las instalaciones del Centro de Exposiciones y Convenciones, mismo al que se dieron cita, el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas así como funcionarios de los tres niveles de gobierno. (Periódico digital)

**Obras como nunca en Puebla capital por trabajo conjunto: Moreno Valle**

El trabajo conjunto entre los gobiernos estatal y municipal permitió, en los últimos dos años, construir obra pública como nunca en la historia de Puebla, afirmó el Gobernador Rafael Moreno Valle, al asistir al segundo informe del alcalde Eduardo Rivera Pérez. (Contraparte)

**RMV no debe intervenir en las elecciones ni siquiera en su tiempo libre: PRI**

El delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, advirtió que el gobernador Rafael Moreno Valle no debe asumirse como líder de su partido, Acción Nacional, ni participar en el proceso electoral ni siquiera en su tiempo libre. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Rebasan autos a remesas**

En 2012, la industria automotriz se reafirmó como el sector que más ingresos aporta al País al traer 32 mil 244 mdd, 43.7 por ciento más que remesa. (Reforma)

**Denuncian presiones por Ley de Amparo**

Legisladores afirmaron que han recibido presiones por parte de grupos de cabilderos de distintas empresas con el fin de impedir hoy la votación de la ley. La presión ha venido de bancos y de empresas como Televisión Azteca (El Universal)

**Osorio: Ahora sí, coordinación contra el crimen**

El gobierno federal presentará este martes parte de su nuevo esquema de seguridad que consiste en el Plan Nacional de Prevención del Delito, porque "no todo es sacar más policías" ni comprar más armamento, anunció el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong. (Milenio digital)

**"Ya no tengo fuerzas para seguir", dice el Papa en su renuncia**

El papa Benedicto XVI anunció este lunes que renunciará a su ministerio el 28 de febrero, durante un discurso pronunciado en latín y seguidamente traducido a siete idiomas por la oficina de prensa del Vaticano. (La Jornada)

**Ciudadanía considera a la justicia "blanda contra el crimen"**

En el estudio Reforma Procesal Penal en México, especialistas de este centro de investigaciones consideran que aunado a la desconfianza ciudadana otros de los retos son el tema financiero y la resistencia de la cúpula judicial a los cambios. (El Economista Digital)

**Valdés arremete contra Zambrano y Silvano Aureoles**

Tras informar que no se reelegirá como presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, arremetió en una carta contra el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, a quien calificó de irresponsable al emitir declaraciones "con ligereza", como la de decir que todos los consejeros electorales deben renunciar a sus cargos de manera anticipada. (Crónica Digital)

**Benedicto XVI renuncia a su pontificado; dejará el cargo el 28 de febrero**

El papa Benedicto XVI sorprendió ayer al mundo al anunciar su renuncia como máximo jerarca de la Iglesia católica, hecho que no ocurría desde hace 598 años. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

SINTESIS

- **Gobierno municipal cambia la vida de las personas: ERP**

Tras afirmar que el gobierno municipal representa un cambio en la vida de las personas por ser humano y democrata, el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, afirmó que seguirá manteniendo la transparencia y honestidad sin "regateos", pues estas dos convicciones no se predicán sino se demuestran con hechos y éstos están a la vista. Como parte de su informe del Segundo año de Gobierno, el edil destacó el trabajo y las obras coordinadas como nunca se había dado entre los gobierno estatal y municipal. Además de que puntualizó que con este acto da inicio la tercera etapa de la administración, que estará marcada por el voto de la sociedad para elegir a quienes habrán de sucederlo en poco más de un año. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



LA JORNADA DE ORIENTE

- **No habrá ni un solo centavo de nueva deuda para la próxima gestión: Rivera Pérez**

"No dejaré ni un solo peso, ni un solo centavo de deuda nueva y de ningún tipo para la próxima administración", garantizó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al presentar su segundo informe de labores ante más de 5 mil invitados congregados en el Auditorio del Centro Expositor y de Convenciones en la zona de Los Fuertes. El munícipe afirmó que, por el contrario, su administración tendrá una reducción superior a 12 por ciento en relación con los recursos comprometidos que recibió de manos de la priista Blanca Alcalá Ruiz. Esto significa, tradujo, que la deuda heredada hace dos años por la gestión local anterior sumaba alrededor de 700 millones de pesos. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/no-habra-ni-un-solo-centavo-de-nueva-deuda-para-la-proxima-gestion-rivera-perez_id_20110.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Intenta Moreno Valle acaparar los reflectores durante informe de Rivera Pérez**

Durante el segundo informe de labores de Eduardo Rivera Pérez el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas intentó acaparar los reflectores y anunció una inversión de 200 millones de pesos en la rehabilitación del Hospital General del Sur, ubicado en la unidad habitacional de Agua Santa. Sin mencionar la participación del gobierno municipal, Moreno Valle Rosas apuntó que en los próximos días se iniciará un ambicioso programa de obras públicas bajo el esquema de Peso a Peso, como una muestra más del apoyo de su administración hacia la capital. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/intenta-moreno-valle-acaparar-los-reflectores-durante-informe-de-rivera-perez_id_20112.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Aranda dice que Rivera sí se comporta como panista; de RMV declinó opinar**

Una de las principales adversarias del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas dentro del PAN, Ana Teresa Aranda Orozco, consideró que el edil Eduardo Rivera Pérez ha gobernado la capital estatal como un verdadero panista, pero declinó opinar si el mandatario estatal se ha comportado como un militante de cepa. "Yo creo que lo más importante de lo que vimos el día de hoy fue este ánimo de Eduardo de seguir construyendo una mejor ciudad. Habla de logros, habla de cantidades, de comparaciones que deben ser odiosas para nuestros adversarios políticos, pero también reconoce que hay pendientes y eso me encanta escucharlo." (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/aranda-dice-que-rivera-si-se-comporta-como-panista-de-rmv-declino-opinar_id_20122.html



E-CONSULTA

- **Rivera: transparencia y honestidad no se predicán, se demuestran**

La transparencia y la honestidad son los valores fundamentales de la administración pública, los cuales "no se predicán, se demuestran", aseveró el alcalde Eduardo Rivera Pérez al rendir su segundo informe de labores, acompañado por el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, así como los representantes de los poderes

legislativo y judicial, Mario Riestra Piña y David López Muñoz, respectivamente. En este sentido, resaltó que en el ayuntamiento capitalino "practicamos la transparencia sin regateos para rendir cuentas", por lo cual la Comuna ha sido reconocida por organismos como el Centro de Investigación y Análisis Fundar, la revista Alcaldes de México, la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP) y más recientemente por el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) como el municipio más transparente del país. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13832

E-CONSULTA

- **Comuna y gobierno estatal deben estar al margen de comicios: Josefina**

La excandidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, se pronunció porque las autoridades municipales y estatales de Puebla se mantengan al margen del proceso electoral de julio próximo. Luego de participar en el segundo informe de actividades del alcalde, Eduardo Rivera Pérez, la militante panista consideró necesario que los recursos públicos y las autoridades no estén enfocados a intereses políticos. Ello luego de que Rivera y el gobernador, Rafael Moreno Valle, coincidieran en la importancia de que haya respeto a la ley electoral, de cara a los comicios de julio próximo, donde se renovarían las 217 presidencias municipales y las 41 posiciones en el Congreso del Estado. (Jorge Pérez Soto)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13830

E-CONSULTA

- **Se manifiestan sindicalizados en contra de Eduardo Rivera**

A unos minutos del segundo informe del alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, trabajadores sindicalizados del ayuntamiento se manifiestan en el exterior del Palacio Municipal y dependencias, para exigir que se les otorgue el incremento salarial correspondiente a 2012. De acuerdo con uno de los delegados, Benjamín Morales, aún hay diálogo entre el alcalde y el secretario general del Sindicato, Israel Pacheco Velázquez, para buscar un acuerdo previo a que inicie el informe. La amenaza del grupo sindicalizado es trasladar a sus dos mil 300 integrantes al exterior del Centro Expositor, donde se realizará la sesión de Cabildo. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/se-manifiestan-sindicalizados-en-contra-de-eduardo-rivera>



PERIODICO DIGITAL

- **Rivera destaca la buena relación con el Estado al rendir su 2do. Informe**

Este lunes el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez rindió su segundo informe de labores al frente de la administración municipal, acto que se desarrolló en las instalaciones del Centro de Exposiciones y Convenciones, mismo al que se dieron cita, el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle Rosas así como funcionarios de los tres niveles de gobierno. Durante su discurso el edil aseveró que se deben hacer de lado las diferencias; "Hace dos años dio inicio en Puebla este cambio de mentalidad, este asombroso proceso de romper paradigmas. Pasamos de la confrontación o la indiferencia entre niveles de gobierno, al equilibrio y la colaboración. (Abraham Espinosa)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Trabajo conjunto ofrece RMV a Rivera tras su Segundo Informe**

Un trabajo conjunto ofreció el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, al edil de la capital, Eduardo Rivera Pérez en el marco de su Segundo Informe de Labores que se llevó a cabo este día en el Centro Expositor. Al hacer uso de la palabra, el mandatario local aseguró que existe una buena relación entre ambos gobiernos, y como prueba de ello, -dijo-, se han concretado varias obras en la ciudad de Puebla, independientemente del programa 'peso a peso'. Dijo que el ofrecimiento del edil de la capital en el sentido que puede contar con él para el desarrollo de la entidad es recíproco, y recordó las "grandes inversiones" que han concretado en la ciudad, que es considerada como la cuarta más grande en el país. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49208

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Respalda PAN labor de Rivera**

El dirigente estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, aseveró que se siente contento con la labor de Eduardo Rivera Pérez como presidente municipal, pues se ha demostrado lo que en dos años se ha logrado. En entrevista previa al informe, el dirigente albiazul aseveró que es importante destacar que si en su momento se generaron algunas diferencias con el estado, han quedado atrás, por lo que en este Segundo Informe de Labores lo que prevaleció fue un gran avance. "Son datos contrastantes con otras administraciones anteriores sobre todo el sentido y estilo incluyente que ha tenido Eduardo que ha tenido mano izquierda y mano derecha para todos los actores, independientemente del partido que tengan", dijo. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49212

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Alaba Vázquez Mota a Rivera**

La ex candidata a la presidencia de la República del Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, destacó la labor del actual presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, ya que gracias a eso, Puebla se ha logrado posicionar como un ejemplo a nivel nacional como uno de los municipios más transparentes. En entrevista al término del Segundo Informe de Labores del poblano, Vázquez Mota sentenció que este buen trabajo en dos años y con el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle, se ha vuelto una inspiración para los gobiernos democráticos que podrán seguir adelante con honor y con eficacia. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49211

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Informe de logros y resultados el de Eduardo Rivera: EAI**

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, avaló el trabajo que ha realizado durante dos años el presidente municipal de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez. Después de haber firmado el acuerdo de incremento salarial con los dos sindicatos, Enrique Agüera dijo: "Lalo es mi amigo es alguien que respeto mucho, seguramente será un informe de logros y de resultados". Este día el munícipe realizó su segundo informe de labores en la zona de los Fuertes de la capital poblana, en donde se esperaba la participación de más de 3 mil personas. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Un panista joven debe suceder a Moreno Valle: Espina**

El presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado, Juan Carlos Espina, aseguró que sería bueno que el sucesor de Rafael Moreno Valle actual gobernador del estado, sea un panista joven. Luego de algunos pronunciamientos de ciudadanos de que el actual edil capitalino sea el futuro gobernador de Puebla, el diputado local aseveró que es muy pronto para poder hablar de un posible destape; sin embargo, aseguró que sería bueno que un joven panista despache en Casa Puebla. Lo que sí dejó en claro es que Rivera Pérez cuenta con un futuro por delante importante, por lo que se puede esperar grandes cosas para el actual panista.. (Angélica Patiño)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Incongruentes, las manifestaciones que ordena Israel Pacheco**

En un comunicado enviado a los medios de comunicación, el Ayuntamiento de Puebla calificó de incongruentes las manifestaciones realizadas por los trabajadores el día de hoy. Incluso, le hace un llamado al pseudolíder de los trabajadores para que se manifieste de manera responsable. Respecto a las manifestaciones por parte del personal del sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, externamos nuestro respeto a la libertad de expresión, ya que estamos constituidos bajo un sistema democrático. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **Sindicato del ayuntamiento de Puebla protesta por el segundo informe de Rivera**

Personal adherido al sindicato de trabajadores del ayuntamiento de Puebla realizó paro de brazos caídos en

distintas dependencias para exigir al alcalde Eduardo Rivera Pérez la solución al incremento laboral que está pendiente desde 2012, así como el otorgamiento de 400 bases. En el área del Palacio Municipal, los trabajadores acudieron como es costumbre a su horario habitual de trabajo para que alrededor de las 9:00 horas comenzaran la colocación de distintas pancartas en todo el inmueble e incluso en los portales, donde exigían solución a sus peticiones. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36240:sindicato-del-ayuntamiento-de-puebla-protesta-por-el-segundo-informe-de-rivera&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Eduardo Rivera afirma que respetará el proceso electoral**

Durante su segundo informe de gobierno, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera se comprometió a respetar el proceso electoral. En su discurso aseveró que "da inicio la tercera etapa de la administración, que estará marcada por el voto de la sociedad para elegir a quienes habrán de sucedernos en poco más de un año. Al respecto mi gobierno y sus funcionarios seremos respetuosos del proceso electoral, nuestra prioridad y nuestra obligación es seguir trabajando por nuestra ciudad y sus habitantes". (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36224:eduardo-rivera-afirma-que-respetar%C3%A1-el-proceso-electoral&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- **Vázquez Mota acude a informe de Eduardo Rivera**

La ex candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota, acudió al segundo informe de labores del alcalde Puebla, Eduardo Rivera Pérez. En su visita declaró que las elecciones locales no deben frenar el trabajo del ayuntamiento ni del gobierno del estado "Hago el llamado como lo han convocado el señor gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde, a que no hay que bajar la guardia, los procesos electorales no tienen por qué interrumpir el trabajo y sobretodo del servicio a la ciudadanía", expresó la panista. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36238:v%C3%A1zquez-mota-acude-a-informe-de-eduardo-rivera&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Informe de Rivera demuestra que el panismo es honesto: Vázquez Mota**

La ex candidata a la presidencia de México por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, indicó que el segundo informe de labores del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, fue resultado de la coordinación con el gobierno del estado y de un esfuerzo de la administración local para transformar a la ciudad. Entrevistada después del acto en que se dieron cita varios panistas, entre los que destacaron, Rafael Micalco Méndez, dirigente estatal del PAN, y el senador, Javier Lozano Alarcón, Vázquez Mota, refirió que "este es el panismo que demuestra que es congruente, honesto, honorable, que trabaja para mejorar y transformar lo que los ciudadanos esperan". (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Informe-de-Rivera-demuestra-que-el-panismo-es-honesto:-Vazquez-Mota&id=41592>

RETO DIARIO

- **RMV avala segundo informe de ERP**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, avaló el discurso del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, en el marco de su segundo informe de labores al frente de la administración local durante el acto realizado en el Centro Expositor de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. "Me parece que el recuento de los logros de estos dos años de actividades ha sido muy elocuente, particularmente, las imágenes hablan mucho más que las palabras y en este sentido estoy convencido que se puede dejar muy claro el hecho que en estos dos años de los gobiernos del estado y municipal se ha hecho más obra pública que nunca antes en la historia de Puebla", destacó. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-avala-segundo-informe-de-ERP&id=41591>

RETO DIARIO

- **Dóger olvida su fracaso municipal y critica programas de Rivera Pérez**

“Lo que se verá en este segundo informe de gobierno del presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, son contrastes, ya que es diferente lo que va a informar con la realidad que se vive”, así lo comentó, el diputado federal por el PRI, Enrique Dóger Guerrero. Sobre el tema, explicó que el Programa de las 1,000 calles fue un fracaso, pues “la pregunta es por qué no se han pavimentado calles en las colonias y sólo en avenidas”, recalcó. (Belegui Enríquez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Doger-olvida-su-fracaso-municipal-y-critica-programas-de-Rivera-Perez&id=41572>



NG PUEBLA

- **Convicción democrática, base del trabajo: Rivera**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rindió su informe correspondiente al segundo año de ejercicio, donde destacó que su gobierno tiene una convicción democrática para trabajar, enfocado principalmente a oír las necesidades de la ciudadanía, sin tomar en cuenta intereses personales o trabajar con tibieza o mezquindad. “Convicción democrática significa orientar la acción política hacia la satisfacción de las necesidades de las familias. Somos eminentemente humanistas y como tales, para nosotros no sólo se trata de realizar obras de metal y cemento, sino de contribuir a mejorar la vida de la persona. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49645conviccion-democratica-base-del-trabajo-rivera#.URoTcZZk3uU>

NG PUEBLA

- **RMV: nunca se habían hecho tantas obras en Puebla**

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, manifestó que las obras de pavimentación que han realizado en conjunto, bajo el programa Peso a Peso, es lo más destacado de la administración del alcalde Eduardo Rivera Pérez, pues dijo que los gobiernos unidos logran mejores resultados, independientemente de las diferencias políticas. “Las imágenes hablan más que las palabras, se pudo dejar muy claro el hecho de que en estos dos años se ha echo más obra pública como nunca, ha sido fundamental que haya coordinación entre el gobierno estatal y municipal para que haya participación en programas de coinversión”, expresó. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49650rmv-nunca-se-habian-hecho-tantas-obras-en-puebla#.URoUhpZk3uU>

NG PUEBLA

- **Rivera se enfocará a su trabajo y no adelantará tiempos: Maldonado**

El dirigente municipal del Partido Acción Nacional (PAN), Gerardo Maldonado Balvanera, menospreció el perfil de Eduardo Rivera Pérez para gobernador del estado en 2018, al mencionar que su compromiso actual es el de gobernar la capital poblana. “Para 2018 no hay que adelantarnos, ahorita lo que (Rivera Pérez) tiene que hacer es gobernar”, enfatizó, tras reconocer los logros y el reconocimiento que el alcalde panista tiene de parte de diversos sectores de la sociedad. Sobre las críticas que algunos priistas han hecho hacia los dos años de gestión de Rivera Pérez, el líder albiazul los retó a comparar las cifras que en materia de seguridad reporta la administración municipal de Puebla con las ciudades donde el PRI gobierna. (Karina Fernández)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49649rivera-se-enfocara-su-trabajo-y-no-adelantara-tiempos-maldonado#.URoU2JZk3uU>

NG PUEBLA

- **Exhibe Doger los pendientes de Rivera Pérez**

Obra pública, seguridad, programas de desarrollo social y delimitación de los límites territoriales son los pendientes que el edil Eduardo Rivera Pérez suma a dos años de gobierno; señaló el diputado federal del PRI, Enrique Doger Guerrero. Al arribo a la sede del segundo informe de labores del alcalde panista, el diputado del Distrito VI con cabecera en la capital poblana dijo que al menos en la demarcación que él representa tiene grandes carencias en obras, principalmente. Además consideró que en materia de seguridad pública “deja mucho que desear” por el incremento que se ha registrado en robos a casa- habitación y de autopartes. (Karina Fernández)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49646exhibe-doger-los-pendientes-de-rivera-perez#.URoVlpZk3uU>

NG PUEBLA

- **Espina reconoce capacidad de Rivera para asumir gubernatura**

Aunque reconoció que es pronto pensar en las elecciones de 2018, el diputado panista Juan Carlos Espina reconoció que por su capacidad, el edil Eduardo Rivera Pérez tiene un gran futuro, incluso, para asumir gubernatura del estado. Entrevistado en el Centro Expositor para acompañar el edil capitalino en su segundo informe de gobierno, el legislador del albi azul dijo que "sería bueno que llegará un joven panista" al gobierno del estado, cuando concluya el mandato de Rafael Moreno Valle. Consideró que al término de su segundo año de gobierno, el balance es positivo para el alcalde panista, aunque aun quedan algunos pendientes para atenderse en su último año de gestión, como el conflicto limítrofe entre la Angelópolis y San Andrés Cholula. (Karina)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49639espina-reconoce-capacidad-de-rivera-para-asumir-gubernatura#.URoWT5Zk3uU>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Se manifiesta sindicato del ayuntamiento previo a informe de Rivera**

A un par de horas del Segundo Informe de Gobierno del alcalde Eduardo Rivera Pérez, trabajadores sindicalizados organizaron una protesta frente al palacio municipal, acusando que desde el mes de marzo están esperando por su incremento salarial anual. Con consignas como "eres el primero en violentar los derechos de los trabajadores" y "te quedó grande el saco", denunciaron que el edil ha ignorado sus obligaciones como patrón con ellos mientras que a su personal de confianza le ha incrementado considerablemente. A nombre de los trabajadores, Benjamín, señaló que los trabajadores ya están desesperados. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2875975.htm>

CAMBIO

CAMBIO

- **Aumentan 17 % las ventas para el Tianguis Turístico de Puebla**

El titular de la Secretaría de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, presumió que el Tianguis Turístico que se desarrollará en la entidad en marzo cuenta con 17 por ciento más de lugares vendidos para expositores internacionales con respecto a los que acudieron al evento realizado en Puerto Vallarta-Riviera Nayarit. "Andamos arriba de 700 expositores internacionales con respecto a los del evento pasado", apuntó. El funcionario estatal detalló que a poco más de un mes de llevarse a cabo el evento del 17 al 20 de marzo, el registro de touroperadores es positivo para tener un espacio en el Centro Expositor de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, a pesar de que es no es un destino de sol y playa. (Redacción)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/2656-aumentan-17-las-ventas-para-el-tianguis-tur%C3%ADstico-de-puebla>



E-CONSULTA

- **Vislumbran acuerdo entre Antorcha y el ayuntamiento de Puebla**

El secretario de Gobernación del municipio, Pablo Montiel Solana, anunció un acuerdo con Antorcha Campesina para realizar obra pública, a fin de evitar que simpatizantes de la organización se manifestaran durante el informe de labores del alcalde Eduardo Rivera. Ello luego de que la agrupación anunciara que este día se manifestaría, so pretexto de que el ayuntamiento se había comprometido a iniciar 15 obras en enero pasado; sin embargo, hasta el momento no se ha dado respuesta. Montiel indicó que el martes sostendrá una reunión con la diputada federal Soraya Córdova Morán, quien es representante del grupo antorchista, a fin de lograr un acuerdo. (Jorge Pérez)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13829



PERIODICO DIGITAL

- **Revela Pablo Montiel aspiración por una función administrativa**

El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, reveló tener aspiraciones políticas, sin embargo, aseguró que esperará a que salga la convocatoria del Partido Acción Nacional (PAN), para definir las. Detalló que una de sus principales aspiraciones es una función administrativa, pero reiteró que esperará los tiempos marcados para definir su futuro político. "Recuerden que en todo momento he expresado que el tiempo para esas decisiones será cuando el partido emita la convocatoria. Me parece que en mi caso está a la vista mi actuación, yo lo he dicho en todo momento, estoy concentrado al cien por ciento como secretario de Gobernación (Municipal) y así estaré hasta que tome una determinación", expresó. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Guerra sucia contra aspirantes a la alcaldía**

La guerra sucia está a todo lo que da en este proceso electoral, teniendo como principales víctimas aquellos que han sido mencionados para la presidencia municipal de Puebla en las elecciones del próximo 7 de julio. A través de Youtube ya circulan varios videos en contra de funcionarios estatales que tiene como fin manchar su imagen; esto pese a que todavía no se emiten convocatorias para elegir candidatos, ni mucho menos han iniciado las campañas para la renovación de varios cargos de elección popular ... El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, es atacado, supuestamente, por pagar una jugosa cantidad por su residencia en La Vista (más de 70 millones de pesos), además de gastar mucho dinero para promocionarse en diversas revistas y espectaculares. (Video 1, Video 2, Video 3, Video 4) (Jesús Lemus/Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?Noticias-Puebla--Gcyuu%20-scoi%20-ooiEu%20-%20spiu%20iEys-%20-I%20-%20Io%20Iei%20,-G%20Ii,-Chyeu%20ci-y-iuüyu%20&id=41544>

RETO DIARIO

- **Montalvo afirma que el pendiente del municipio es la seguridad pública**

"El gran pendiente de esta administración municipal es la seguridad pública, mientras que el grave error fue el tema de la Secretaría de Desarrollo Social", así lo comentó, la regidora tricolor, Sandra Montalvo Domínguez. "En cuanto a la seguridad pública, no se está cumpliendo con la demanda ciudadana, pues no se está dando respuesta, ni cumpliendo con las expectativas a los ciudadanos; por este motivo, es un tema pendiente en esta administración", dijo. En este rubro aclaró que hace falta desde planeación, equipo y, sobre todo, coordinación con el gobierno del estado, pues, muchos agentes se fueron a la administración de Rafael Moreno Valle, dejando sin elementos al municipio. (Belegui Enríquez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Montalvo-afirma-que-el-pendiente-del-municipio-es-la-seguridad-publica-&id=41569>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Acribillan a pareja en la ciudad de Puebla**

La violencia en Puebla no cede y la noche de este sábado, al filo de las 23:45 horas, una pareja de la tercera edad, que iba a bordo de una camioneta Caravan de color azul, fue sorprendida por un sujeto armado que los acribilló con un arma R-15, cuando estos circulaban por calles de la colonia Volcanes. El saldo de este atentado es el de una mujer muerta, de 53 años de edad, y un hombre, de 72 años que resultó con serias lesiones en una de sus manos, el cual se encuentra internado en el Hospital Universitario. Con base en el reporte que dieron a conocer testigos y familiares de las víctimas, los hechos se reportaron al filo de las 23:00 horas de este sábado. (Víctor Gutiérrez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2875981.htm>

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Truena metrobús a la ruta 32A**

Desesperados se encuentran transportistas de la ruta 32A a unos días de desaparecer el derrotero ante la llegada del metrobús, lo que además afectará a miles de personas al oriente de la ciudad. Este lunes, afectado por la recién creada Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), coincidieron en señalar que este proyecto estuvo muy mal organizado y solo ha traído problemas a la ciudad. Ahora corren peligro de perder su trabajo más de 90 choferes y checadores, pero también más de 30 transportistas que rentaban las placas se quedarán con una deuda millonaria, ya que sus microbuses dejarán de circular. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105852

INTOLERANCIA

- **Sancionarán a mapaches de datos personales de Ruta**

Aunque reveló que desconoce las denuncias presentadas las semanas anteriores en el estado de Puebla, por supuestos condicionamientos a los usuarios de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), a quienes les pidieron la credencial del Instituto Federal Electoral (IFE) a cambio de las tarjetas de prepago para recibir el servicio, el encargado del área de Protección de Datos Personales del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), Santiago Oñate Laborde, afirmó que si algún particular viola la ley federal de protección de datos personales puede hacerse acreedor de una multa de 320 días de salario mínimo. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105851

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La ST simuló existencia de licencia del INAH para el teleférico**

A pesar de que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) no concedió al gobierno estatal el permiso para intervenir la Antigua Casa del Torno por las obras de construcción del teleférico, la Secretaría del Transporte –responsable oficial del proyecto– simuló que tenía la licencia, pues ante una solicitud de información para conocer el documento contestó que la anuencia estaba bajo reserva. La presidente de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información Capítulo Puebla (Amedi), Lilia María Vélez Iglesias. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-st-simulo-existencia-de-licencia-del-inah-para-el-teleferico_id_20123.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sin freno, la demolición de la ex fábrica textil El Mayorazgo, pese a prohibición del INAH**

La destrucción de la ex fábrica textil El Mayorazgo, continúa pese a la prohibición del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), instancia que pidió un proyecto a los actuales dueños para conservar e integrar el inmueble por sobre la construcción que se quiere realizar. La demolición de muros que se detectó en noviembre de 2012 por parte de la autoridad federal no paró. Vecinos de la zona aledaña a la antigua factoría afirman que se detectó que hombres armados con picos durante la noche continuaron tumbando los muros de los edificios construidos en el siglo XIX. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sin-freno-la-demolicion-de-la-ex-fabrica-textil-el-mayorazgo-pese-a-prohibicion-del-inah_id_20116.html

MILENIO

MILENIO

- **Prevé Congreso resolver este año conflicto limítrofe Puebla- San Andrés**

Este mismo año podría quedar resuelto el conflicto limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, ya que existen las condiciones para destrabar la diferencia territorial entre ambos municipios, consideró el presidente de la Comisión de Gobernación del Congreso local, Juan Carlos Espina von Roehrich. Dijo que no es competencia del Congreso local presentar una denuncia penal contra el alcalde de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa por el cobro de

impuestos que mantiene en la zona de conflicto, ya que los legisladores sólo son mediadores en el tema. (Verónica López)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1017572e03460baa6527cb25db226216>



E-CONSULTA

- **Reserva la Secretaría de Transportes los permisos del Teleférico**

La Secretaría de Transportes tiene reservados los permisos otorgados por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para la realización de los trabajos del Teleférico en la zona de monumentos de la ciudad de Puebla. Si bien el titular de la dependencia, Bernardo Huerta Couttolenc, aseguró el viernes en su comparecencia con los diputados que se cuentan con las autorizaciones del organismo federal para estas obras, en particular para las que se llevan a cabo en la llamada Casa del Torno, ubicada en la 8 Norte número 614, pero que estos no habían sido hechos públicos "porque nadie los ha pedido", desde el 3 de enero se solicitó vía Transparencia esta documentación, pero no fue entregada. (Shanik David)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/reserva-la-secretaria-de-transportes-los-permisos-del-teleferico>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Transportistas piden que no salga de circulación Ruta 32A**

Choferes y checadores de la Ruta 32A solicitaron este medio día al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, evite la salida de 40 de sus unidades, ante la entrada del Metrobús en la ciudad. Argumentando que docenas de familias se quedarían sin un ingreso económico, un grupo de transportistas anunciaron movilizaciones para "defender" su empleo, pero aclararon que se darían de manera pacífica. Ante la llegada de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), la Secretaría de Transporte les informó que desaparecerá la 32 A. En ese sentido, plantearon que no salga de circulación, que si bien ya no podrán circular las unidades por la Diagonal Defensores de la República se busquen avenidas alternas. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49206



NG PUEBLA

- **Vázquez Mota pide a candidatos ser de corazón panista**

La ex candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, llamó a sus correligionarios que aspiran a un cargo de elección popular a comportarse con el "corazón panista". Durante su visita a Puebla –estado que este año renueva alcaldías y Congreso local-, en donde acudió al segundo informe de labores del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, la panista evadió hablar sobre el fallo del Instituto Federal Electoral (IFE) sobre el caso Monex. Señaló que el comportamiento de los candidatos durante los procesos electorales que se avecinan debe ser "como el de Eduardo Rivera", pues es un ejemplo de honor, así como de un gobierno democrático y eficaz. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49664vazquez-mota-pide-candidatos-ser-de-corazón-panista#.URoTLJZk3uU>

NG PUEBLA

- **PAN advierte sobre uso de recursos públicos en campañas**

El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana advirtió que el llamado que hizo el Partido de Acción Nacional (PAN) sobre las renuncias de funcionarios, es para evitar que aspirantes a candidatos en los comicios de julio próximo, no utilicen recursos públicos en campañas electorales. Fue como aceptó que está en busca de un cargo de elección popular, pero esperara a que el partido emita las convocatorias para definir si se unirá a la contienda electoral. Mientras tanto, dijo que seguirá enfocado a realizar trabajos a favor de los ciudadanos, reiteró "estoy en la política y estoy decidido a seguir en esta vocación". (Aurelia Navarro Niño)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49659pan-advierte-sobre-uso-de-recursos-públicos-en-campañas#.URoUDZZk3uU>

NG PUEBLA

• **Síndico llama a partidos a salir del tema del conflicto limítrofe**

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade, hizo un llamado a los representantes y líderes de los diferentes partidos políticos a que "salgan del tema del conflicto limítrofe y se mantengan al margen", pues dijo que es problema de legalidad que deben resolver las autoridades correspondientes. Y es que, el presidente del Comité Directivo Estatal de Acción Nacional, Rafael Micalco Méndez, señaló que una demanda por el delito de concusión no es adecuada al no estar fundamentada, por lo que el síndico municipal insistió en que los partidos políticos no deben lucrar ni a favor ni en contra de San Andrés Cholula o Puebla. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49642síndico-llama-partidos-salir-del-tema-del-conflicto-limítrofe#.URoWCJZk3uU>

NG PUEBLA

• **Se manifiesta Sindicato del Ayuntamiento por aumento salarial**

Los más de dos mil 300 trabajadores sindicalizados del Ayuntamiento de Puebla se manifestaron a las afueras de Palacio Municipal, con carteles, exigiendo al alcalde Eduardo Rivera Pérez, trabaje con honestidad, les dé herramientas para laborar y resuelva el problema del aumento al salario que solicitan. A pocas horas de que Rivera Pérez rinda su informe correspondiente al segundo año de ejercicio, los trabajadores se hicieron presentes con un oficio en mano a nombre del dirigente sindical, Israel Pacheco Velázquez dirigido al Tribunal de Arbitraje Municipal con el argumento legal de "realizar una Asamblea". (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/49631se-manifiesta-sindicato-del-ayuntamiento-por-aumento-salarial#.URoXTpZk3uU>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Somos humanistas no solo hacemos obras de metal dice el alcalde Eduardo Rivera y resume que junto con el gobierno estatal se esta pavimentando 257 kilómetros de concreto hidráulico en colonias y juntas auxiliares.
- El gobierno estatal y la comuna invierten 300 millones de pesos el corredor turístico los fuertes - catedral dijo el alcalde Eduardo al rendir su segundo informe de actividades, bajamos de 34 a 4 días la respuesta de reparación lámparas, el 96 % están encendidas señalo y esto entorno a un evento que se llevo acabo en el centro de convenciones donde el gobernador del estado Rafael moreno valle quien dijo que juntos de hace mas.
- El gobernador anuncio mas obras conjuntas con el ayuntamiento que encabeza Eduardo Rivera Pérez.
- Operadores de la ruta 32 muestran incertidumbre ante la inminente perdida de su empleo por el sistema de transporte RUTA



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Le dedicaremos buena parte del bloque local a revisar el informe del edil ERP y las repercusiones.
- De entrada en el segundo informe el presidente municipal resalta que pese a la disminución de 800 policías, seguridad pública incrementó su efectividad en 25%, habla de servicio públicos como obras que arrancan el rastro tipo TIF y sobre la infraestructura habló de los 200 mdp destinados a pavimentación, relaminación, concreto hidráulico. En este segundo informe anuncio que el ayuntamiento se mantendrá ajeno al proceso electoral de este año y advirtió que no habrá miramientos para funcionarios que abusen en el uso de

recursos.

- La ex candidata a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota aseguró que el trabajo de ERP muestra un ejemplo de panismo congruente y ciudadano. Por otra parte indicó que se suma a la posición de las autoridades para que el próximo proceso no interfiera en el trabajo de los gobiernos concretamente del ayuntamiento.
- En las repercusiones evidentemente hay dos grandes grupos que aplauden al alcalde, los que lo critican en buena parte con contenidos políticos aunque se utilicen otros argumentos, Juan Carlos Espina calificó como de muy positivo este segundo informe de ERP.
- Secretarios del gobierno califican como productivo el trabajo del presidente municipal, le tenemos opiniones de Gali, de Rodríguez Regordosa y de Aguilar Chedraui.
- El rector de la Ibero, David Fernández Dávalos le da una buena calificación a ERP pero destaca cuidado con las acciones de patrimonio histórico y el combate a la pobreza.
- El rector de la Madero, Cesar Job Romero, avala este segundo año de Lalo Rivera y destacó mejoras en seguridad en la ciudad y en planteles educativos.
- Por otra parte vienen las críticas el trabajo de Rivera en este segundo año consistió en obras faraónicas por parte del gobierno del estado y el ayuntamiento y se ha dejado en el olvido a colonias populares y a temas de seguridad dice Pablo Fernández del Campo, presidente estatal del PRI, por allí se van por el tema de la falta de seguridad y falta de desarrollo social, la mayor parte de los priistas, le tendremos opiniones de Doger, López Zavala y Sandra Montalvo, también de Claudia Hernández.
- El diputado federal y ex alcalde de Puebla Doger obviamente anda como en precampaña y se pone en un plan crítico.
- Las manifestaciones un grupo de trabajadores del ayuntamiento se manifestó ayer en señal de protesta ante la falta de solución del aumento salarial, ya saben paso en el informe de RMV, el día del informe es un día propicio porque la prensa se mueve mucho, porque hay visitas y demás para quien quiera protestar lo haga y llame la atención es un día que se presta para varias cosas, el lucimiento de la figura que esta rindiendo el informe sea quien sea y los grupos que se cuelgan de toda la actividad que hay para decir aquí estamos nosotros y protestamos por esto. Bastante lógico y democrático dentro de todo.
- Saldo blanco reporta la SSPYTM durante y después del informe.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En este gobierno se sabe escuchar al ciudadano 900 mdp en obra pública que hacen un antes y un después en Puebla, este año estará marcado por el voto y se respetará la ley, al tiempo de trabajar en los tres niveles de gobierno dice ERP, durante su mensaje de su segundo informe de labores, allí estuvo el gobernador RMV quien presentó un recuento de las obras peso a peso y se comprometió a trabajar al margen de la actividad político-partidista y anunció una inversión importante para el hospital del sur donde habrá mejores cosas, más médicos, especialidades, más para ofrecerle a los ciudadanos de la capital.
- Sobre las repercusiones hablaron Tony Gali, Fernando Manzanilla, Jorge Aguilar Chedraui, Pablo Rodríguez Regordosa, que aspiran a suceder a ERP, vamos a escuchar que es lo que dijeron cada uno de ellos.
- En cuanto a las manifestaciones increíble pero los trabajadores del ayuntamiento ese día empezaron a poner un montón de cartulinas contra el presidente municipal aquí en el edificio del ex acuario, palacio del ayuntamiento, mientras se rendía el informe de labores eso esta más pintado de color de partido que ya luego le cuento.
- En cuanto a la seguridad Fernando Manzanilla acepta la operación de grupos del crimen organizado en Puebla pero dice no están establecidos acá, y vienen a cometer delitos pero se retiran, no están establecidos en el territorio.
- En materia de turismo por arriba de lo esperado la venta para el tianguis turístico dice Ángel Trawitz.



Enrique Montero Ponce
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Ni tibieza ni mezquindad para hacer de Puebla la ciudad que queremos afirmó el alcalde Eduardo Rivera Pérez se comprometió a ser respetuoso de los tiempos electorales.
- Sindicalizados del ayuntamiento de Puebla exigen aumento salarial y mejores condiciones laborales.

- Chóferes, checadores y usuarios de la ruta 32 A preocupados por la eliminación de la misma pide audiencia con el gobernador Rafael Moreno Valle.



ABC Radio

Leticia Montagner
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- En el segundo informe de labores el edil ERP, aseguró que su gestión y sus funcionarios serán respetuosos del proceso electoral que se vivirá en el estado, además como representante de ANAC llamó a los alcaldes a luchar por el fortalecimiento de los municipios.
- Los diputados panistas en el Congreso del estado avalaron la gestión de ERP y el legislador Juan Carlos Espina expuso que aunque es prematuro el munícipe si puede aspirar a la gubernatura de Puebla, el PRD y el PRI consideraron que el principal pendiente de la Comuna es la seguridad.
- El rector de la Universidad Iberoamericana, David Fernández, aprobó la administración del alcalde que ha tenido logros en transparencia y en obra pública, sin embargo recomendó invertir más en prevención del delito.
- Como productivo calificó el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, el segundo año de gestión del alcalde.
- La ex candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota, reconoció el trabajo que ha desempeñado ER en Puebla y dijo que el munícipe demuestra que existe un panismo congruente y ciudadano.
- Choferes de la Ruta 32 A exigieron audiencia con el gobernador RMV para pedir que no sean desviadas o canceladas sus rutas por la entrada en operación del metrobús, ya que los dejaría sin empleo.
- Será a través de una encuesta como AN definirá a su candidato a la presidencia municipal en Puebla capital para la contienda de julio, esto lo dio a conocer el secretario de elecciones del comité ejecutivo nacional del blanquiazul, dice que busca repetir una coalición y tendrán que participar con el aspirante más competitivo.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El presidente municipal Eduardo Rivera rinde su segundo informe de gobierno y deja en claro que desde su administración se construye obras que son mas que metal y cemento, también dijo que en materia de transparencia esta se tiene que dar y no solo en el papel.



Patricia Estrada
Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Ni mezquindad ni tibieza en el gobierno municipal sostiene el alcalde Eduardo Rivera en su segundo informe
- Ofrece Eduardo Rivera respeto al proceso electoral.
- El gobernador Rafael Moreno Valle destacó la coordinación como nunca antes en el municipio.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El proceso electoral no se detendrá y no detendrá el trabajo de las obras del tercer año de gobierno dijo el alcalde Eduardo Rivera Pérez esto al rendir su segundo informe de actividades correspondiente a 2012.
- Esta misma semana el cabildo de Puebla podría aprobar los apoyos fiscales que se otorgaran a los habitantes de la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula tal como lo asegurara el Sindico Ernesto Bojalil Andrade
- Las autoridades intervienen una calle que ya había sido terminada esta calle comprende desde la 2 norte entre la 4 y la 6 oriente las molestias por parte de los comerciantes no se hicieron esperar.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

RETO diario

RETO DIARIO

- **Guerra sucia contra aspirantes a la alcaldía**

La guerra sucia está a todo lo que da en este proceso electoral, teniendo como principales víctimas aquellos que han sido mencionados para la presidencia municipal de Puebla en las elecciones del próximo 7 de julio. A través de Youtube ya circulan varios videos en contra de funcionarios estatales que tiene como fin manchar su imagen; esto pese a que todavía no se emiten convocatorias para elegir candidatos, ni mucho menos han iniciado las campañas para la renovación de varios cargos de elección popular ... El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, es atacado, supuestamente, por pagar una jugosa de cantidad por su residencia en La Vista (más de 70 millones de pesos), además de gastar mucho dinero para promocionarse en diversas revistas y espectaculares. ([Video 1](#), [Video 2](#), [Video 3](#), [Video 4](#)) (Jesús Lemus/Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?Noticias-Puebla--Gcyuu%20-scoi%20-ooiEu%20-%20spiu%20iEys-%20-I%20-%20Io%20Iei%20,-G%20Ii,-Chyeu%20ci-y-iuüyu%20&id=41544>

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Prevé Micalco que esta semana se firme la alianza con PRD**

Rafael Micalco Méndez, dirigente estatal del PAN, afirmó que a nivel nacional la alianza entre su partido y el PRD lleva un avance superior al 50 por ciento, por lo que confió que una vez que reciba "luz verde" de la dirigencia nacional del PAN, esta misma semana se defina la coalición y se reunirá con su homólogo del sol azteca, Eric Cotoñeto Carmona. En rueda de prensa, el también diputado federal del blanquiazul refirió que su partido aprobó los requisitos que deberán cumplir los aspirantes a candidatos para inscribirse en la convocatoria correspondiente, en la cual destaca que los interesados no deben ser necesariamente panistas. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2875972.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Ganaremos la capital y el Congreso: Moreno Peña**

Aunqu destacó que existe la percepción en el sentido de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas es el "gran comprador en Puebla", Fernando Moreno Peña, delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, aseveró que "no negociará" con el mandatario la elección 2013 para que su partido se quede con la capital del estado a cambio de la mayoría en el Congreso del Estado. En entrevista con El Sol de Puebla, el ex gobernador de Colima sostuvo que es evidente que Moreno Valle Rosas utiliza recursos públicos para promocionar su imagen junto a la de su secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2875970.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Ratifica Moreno Peña confianza en diputados locales**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Fernando Moreno Peña, ratificó su confianza a los diputados locales, dejando en claro que la relación de los legisladores con el gobernador debe ser de coordinación, pues a nadie le conviene que ambos poderes estén peleados. El enviado del CEN sostuvo un desayuno con la bancada poblana encabezada por su líder Edgar Salomón Escorza, para presentarse personalmente, pedirles que trabajen como operadores políticos y manifestarles que tienen su aval para buscar un cargo de elección popular. (Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **México registra analfabetismo digital: Itesm**

Gisela Cante Reyes, directora de Centro de Vida y Carrera del Tecnológico de Monterrey, campus Puebla, especificó que México atraviesa una crisis de analfabetismo digital, puesto que 25 por ciento de la población desconoce programas de computación, no sabe usar dispositivos móviles, redes sociales y no habla el idioma inglés. Debido a eso, indicó que si una persona busca ingresar al mercado laboral sin conocimiento de tecnologías y programas de cómputo, la probabilidad de que sea rechazado será del 100 por ciento y, por tanto, quien carezca de estas habilidades vivirá un estancamiento competitivo. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Estima RMF creación de 6 mil empleos durante 2013**

Durante 2013, el sector franquicias en Puebla generará seis mil empleos adicionales a los 35 mil que aglutinan las marcas generadas desde la entidad, dio a conocer el vicepresidente de la Red Mexicana de Franquicias (RMF), Javier Santamaría. Refirió que en el país suman mil 370 marcas de franquicias, de las cuales 70 son poblanas, las en conjunto tienen franquiciados dos mil 620 puntos de venta que aglutinan 35 mil empleos. Estimó que Puebla aporta cerca del 4.6 por ciento de la facturación de ese sistema con tres mil 900 millones de pesos de los 85 mil millones anuales registrados en el país, ubicándose con Chihuahua dentro de las entidades con mayores crecimiento en el sector franquicias. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **PAN debe definir candidatos por votación: Esponda**

Roberto Esponda Islas pidió a la dirigencia estatal del PAN, equidad al momento de elegir a los candidatos a los diversos puestos de elección popular, y que éstos sean designados por la militancia y no por encuestas. En entrevista con Síntesis, el suplente del diputado local del Partido Nueva Alianza (Panal), Héctor Alonso Granados, manifestó su interés de participar por la diputación local, aunque explicó que primero esperará los tiempos y, principalmente, la convocatoria. Mientras tanto, afirmó que ya se ha reunido con líderes del distrito 16 para conocer sus necesidades e iniciar un proyecto ciudadano que represente las verdaderas causas de la población. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Realizan González y Javier Frago el trabajo sucio**

“Me parecen incorrectas las versiones, que mi llegada tiene que ver con intentar algo de opacidad”, señaló Federico González Magaña el 16 de enero en su primera sesión el nuevo integrante de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), tras su controvertida llegada por su vinculación a Rafael Moreno Valle Rosas Apenas 15 días después, el pasado viernes, quien colaborara en la campaña a la gubernatura del actual mandatario, resolvió que no se entregue la cifra de despedidos en 16 dependencias gubernamentales. Esta situación ha desatado en las redes sociales críticas de especialistas en materia de transparencia, a nivel nacional como local. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105854

INTOLERANCIA

- **Condiciona el PRI firma del Pacto por Puebla**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Fernando Moreno Peña, condicionó la firma del Pacto por Puebla al respeto del ejecutivo del estado al proceso electoral y pidió que no intervenga ni desvíe recursos; asimismo, advirtió que el ejecutivo va a cargar con el rechazo de quienes no han recibido la obra prometida y advirtió que el tricolor es el partido en el poder y no está tan “amolado” como para que cualquier gente del Ejecutivo quiera intervenir en los asuntos internos del partido, como lo es la designación de sus candidatos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105853

INTOLERANCIA

- **Pide Agüera defender la educación pública con hechos**

En el marco de la firma del acuerdo salarial con los dos sindicatos de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), el

rector de la institución, Enrique Agüera Ibáñez, hizo un llamado a los trabajadores de la máxima casa de estudios del estado de Puebla, a avanzar con sus autoridades en el esfuerzo de transformar al país, porque desde su perspectiva, defender la universidad pública es defender México, pero también es un forma de responder a las nuevas generaciones, "tenemos que hacer patria en los hechos y construir un nuevo país". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=105850

CAMBIO

CAMBIO

- **No denunciaré la guerra sucia en mi contra: Gali**

El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad reprobó la guerra sucia emprendida en su contra el pasado fin de semana a través de diversos videos, al tiempo de señalar que la ciudadanía conoce su trabajo y trayectoria, por lo que hará caso omiso de dichas difamaciones. "Esta cuestión es lamentable y penosa, porque ni siquiera ha empezado la cuestión de los procesos, es reprochable. Soy una persona de convicción, de trabajo y de propuesta, soy un poblano, lamento este tipo de actitudes y más cuando son difamatorias", apunto el titular de la SI. (Redacción)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/2638-antonio-gali-lamenta-guerra-sucia-en-su-contra>

CAMBIO

- **Manzanilla presenta traducción de la ley de derechos indígenas**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, presentó la traducción de la Ley de Derechos, Cultura y Desarrollo de los Pueblos y Comunidades Indígenas al náhuatl y al totonaco, la cual beneficiará a cerca de 654 mil personas que hablan dichas lenguas, de acuerdo con datos del último censo del INEGI realizado en 2010. Durante su discurso, Manzanilla expresó: "si no tenemos un lenguaje, cómo podemos interactuar en ese mundo", esto al recordar una frase del filósofo Ludwig Wittgenstein: "los límites de mi lenguaje son los límites de mi mundo". (Ricardo Sánchez Jiménez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/2628-manzanilla-presenta-traducci%C3%B3n-de-la-ley-de-derechos-ind%C3%ADgenas>

MILENIO

MILENIO

- **Iniciará 28 de febrero Cruzada Nacional contra el Hambre en Puebla**

La Cruzada Nacional contra el Hambre comenzará a operar en 14 municipios de Puebla el próximo 28 de febrero, fecha en la que se presentará el anteproyecto de convenio entre la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) federal y el gobierno del estado de Puebla para combatir la inseguridad alimentaria, problemática que en la entidad afecta al 20 por ciento de la población. Al respecto, el delegado de la Sedesol en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, explicó que las acciones de todas las dependencias estarán coordinadas para revertir los efectos de la pobreza extrema a la pobreza moderada. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1017572e03460baa6527cb25db23d21b>

MILENIO

- **Puebla, sexto lugar nacional en servicios de odontología**

En el marco de la celebración del día del Odontólogo, el Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, hizo entrega de reconocimientos a 27 estomatólogos por su destacada trayectoria profesional y agradeció al personal médico por su contribución de manera invaluable e impagable a la mejora de la calidad de vida de las y los poblanos. "Nos hemos reunido para hacer un justo reconocimiento a los odontólogos que brindan un trabajo humanista de curar a los enfermos, por su colaboración en cada Centro de Salud, en cada Hospital, cada Jurisdicción y por poner su trabajo y esfuerzo al servicio de los poblanos. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1017572e03460baa6527cb25db197857>

MILENIO

- **Problemas de lectura y escritura, en bachillerato e incluso en posgrado: Zanotto González**

Bajo la tesis de que "es importante leer para escribir y escribir para leer", hoy se hizo la presentación del libro

"Estrategias de lectura y escritura para el bachillerato", de Mercedes Zanotto González y Gabriela González Campo en el colegio de Lingüística y Literatura Hispánica de la BUAP, donde Zanotto González afirmó: "Los investigadores en nuestro país hacen mucho énfasis en los problemas de lectura y escritura en el bachillerato y esto lo vemos todo los días en las aulas, en los problemas de la eficiencia terminal, incluso llegando a posgrado, donde los estudiantes tienen muchas dificultades no sólo para comprender lo que están leyendo...". (Moisés Ramos)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1017572e03460baa6527cb25db23a4de>



E-CONSULTA

- **Ni en su tiempo libre RMVR debe andar en campaña: Moreno Peña**

El gobernador Rafael Moreno Valle no tiene que asumirse como líder de su partido durante el proceso electoral ni apoyar a Acción Nacional con recursos públicos, ni participar en sus tiempos libres, sentenció Fernando Moreno Peña, delegado especial del CEN del PRI en Puebla. A decir del ex gobernador de Colima, la promoción de la imagen de Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, y del gobernador Rafael Moreno Valle, es un "anticipo de la campaña" por parte del candidato del Ejecutivo, hacia la alcaldía de Puebla. (Mariana Quiroga)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13833

E-CONSULTA

- **Anticipan 6.5 de calificación a edil de Puebla en consulta priísta**

La consulta ciudadana que realizó la fracción de regidores del PRI respecto al desempeño del alcalde Eduardo Rivera Pérez, a dos años del inicio de su mandato, arrojó una calificación de 6.5 puntos en una escala de 1 a 10. Así lo adelantó Sandra Montalvo Domínguez, quien anunció que el principal factor que la gente reprocha al ayuntamiento es la inseguridad. "Ya detallaremos los resultados de la encuesta, pero por ahora te puedo decir que la gente reprueba que no haya coordinación gobierno y ayuntamiento para atender un tema tan sensible como la seguridad", increpó la representante del PRI en el Cabildo. (Jorge Pérez Soto)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=13828

E-CONSULTA

- **Pactan sindicatos y BUAP aumento salarial del 6.3% global**

Los más de 10 mil docentes y trabajadores administrativos de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) lograron un aumento directo al salario de 3.9 por ciento y un incremento del 2.4 por ciento en prestaciones para un aumento global del 6.3 por ciento. El acuerdo entre las dirigencias de la Asociación de Personal Académico de la BUAP (Aspabuap), el Sindicato Independiente de Trabajadores (SITBUAP) y la institución fue signado esta mañana en el Complejo Cultural Universitario de la BUAP. En actos separados el secretario general de la Aspabuap, Gustavo de la Peña Pirrón, y el dirigente del Sitbuap, Santos Pedro Méndez Aguilar firmaron el acuerdo de aumento salarial. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/pactan-sindicatos-y-buap-aumento-salarial-del-63-global>



PERIODICO DIGITAL

- **Complicada coalición entre PRD y PAN: Eric Cotoñeto**

El dirigente del PRD en Puebla, Eric Cotoñeto Carmona, reconoció la posibilidad de que no se concrete una alianza con el PAN por lo que analizan un plan B para participar en el proceso electoral en el que están incluidos todos los partidos de izquierda en el estado. En entrevista el líder partidista dijo pese a que en la entidad pudieran llegar a un acuerdo para acordar una alianza esta debe ser ratificada por las dirigencias nacionales de ambos institutos políticos dentro de las negociaciones que se están llevando a cabo en la Ciudad de México que es en donde "el tema se está atorando". Comentó que en el caso de que los dos partidos políticos no puedan acordar ir en coalición para contender en el proceso electoral local iniciaría las pláticas con los dirigentes de los grupos de izquierda para conformar un bloque y enfrentar así los comicios. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **PAN no tiene favorito para la alcaldía de Puebla, recalca Gerardo Maldonado**

El dirigente del PAN en el municipio, Gerardo Maldonado, descartó que se esté inclinando la balanza a favor de algún aspirante a la capital del estado y aseguró que la reunión de panistas con el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, no se ha concretado por cuestiones de agenda. En entrevista el líder del blanquiazul dijo que esta puesta sobre la mesa la posibilidad para que el responsable de la política interna en el estado sostenga un encuentro con la militancia, así como lo han hecho los secretarios de Infraestructura, Salud y el ex presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). (Leonardo Torixa)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Integrantes de 'Agua para Amozoc' amenazan con realizar movilizaciones**

Integrantes del movimiento "Agua para Amozoc", piden la intervención del nuevo delegado de Conagua, Germán Sierra Sánchez para poner fin a 40 pozos clandestinos que operan en la zona Amozoc, Tepatlaxco y Acajete. En rueda de prensa, Norberto Amaya Aquino, señaló que este martes esperan tener una reunión de trabajo con el funcionario, para pedir que la explotación de estos pozos, se incorporen a red de suministro de la zona metropolitana. "Si nuestra petición no es tomada en cuenta, habrá movilizaciones para que se elimine la competencia desleal", apuntó. Amaya Aquino, espera encontrar disposición del funcionario para atender este y otros problemas con el vital líquido en el estado de Puebla. (Alejandra Bautista)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **AMPI es un impulsor de la ecotecnología: Salvador Cuenca**

El uso de tecnologías amigables con la naturaleza en el sector de la construcción ha tomado fuerza en los últimos años, de tal manera que hasta el INFONAVIT cuenta con una línea de crédito para viviendas con características "ecoamigables" o para realizar modificaciones a inmuebles tradicionales. En este sentido el presidente de la Asociación Poblana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Salvador Cuenca, informó que desde el 2010, el instituto solicita a los desarrolladores de vivienda nueva, contar con un porcentaje de ecotecnologías en sus desarrollos, estos pueden ser, desde la colocación de calentadores solares, instalación de sistemas eléctricos ahorradores o incluso captación de aguas pluviales. (Verónica Aburto)

<http://periodicodigital.com.mx>

PERIODICO DIGITAL

- **Renuncia de Benedicto XVI, un acto de humildad: Víctor Sánchez**

"La decisión del papa Benedicto XVI de renunciar a la silla de Pedro es un acto de humildad", dijo el arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez, al revelar que en el próximo cónclave existen posibilidades de ser electos o de ser tomados en cuenta los cardenales de América, como el canadiense Marc Ouellet, de 68 años; el de Argentina, Jorge Mario Bergoglio; y el de Honduras, Óscar Andrés Rodríguez Madariaga. Otros probables sucesores de Benedicto XVI son el cardenal ghanés Peter Kodwo Appiah Turkson y el cardenal italiano Angelo Scola. (Pilar Bravo)

<http://periodicodigital.com.mx>



IMAGEN POBLANA

- **López Zavala pedirá la cabeza de Salomón Escorza**

El diputado priista y aspirante a la alcaldía por San Martín Texmelucan, Edgar Salomón Escorza, encabeza la lista de traidores que el diputado federal Javier López Zavala presentará al PRI para que sean castigados. Quien fuera contendiente de Rafael Moreno Valle en la campaña electoral de 2010, dijo hoy que los militantes tricolores que hayan traicionado a su partido no deben recibir premio alguno y adelantó que de manera formal solicitará el castigo ante el Comité Ejecutivo Nacional. El mensaje tuvo como principal destinatario al diputado priista Salomón Escorza. Formado por el propio Zavala hace años, ahora es considerado como uno de los traidores al priismo. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/lopez-zavala-pedira-la-cabeza-de-salomon-escorza>

IMAGEN POBLANA

- **Reconoce Agüera disposición de EPN con la universidad pública**

Hoy hay un gobierno federal que ha mostrado su compromiso con la universidad pública y una enorme disposición por impulsar la educación de calidad, afirmó el Rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez, durante la firma de la revisión contractual y salarial con los sindicatos universitarios. "Quiero reconocer la buena disposición del Presidente Enrique Peña Nieto y del Secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, por apoyarnos con recursos adicionales para nuevos proyectos, vamos a aprovechar esa buena disposición para que la universidad pública, como ellos lo han dicho, sea protagonista de grandes cambios y procesos de transformación que vivirá el país". (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/reconoce-agueera-disposicion-de-epn-con-la-universidad-publica>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reprueba Gali Fayad 'guerra sucia' en su contra**

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, reprobó un video "subido" a la red social Youtube en el que se le cuestiona su forma de vida y compara su posición económica con la pobreza en la que viven miles de poblanos. Denunció que esa cinta forma parte de una guerra sucia que "alguien" ha emprendido en su contra ante su aspiración por competir en las elecciones de este 2013 por la presidencia de la capital poblana. Calificó como lamentable que antes de que inicie el proceso electoral se presente el "golpeteo" político, cuando refirió que siempre ha sido un hombre "firme, de trabajo y de propuestas". (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/49209



PUEBLA ON LINE

- **RMV no debe intervenir en las elecciones ni siquiera en su tiempo libre: PRI**

El delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, advirtió que el gobernador Rafael Moreno Valle no debe asumirse como líder de su partido, Acción Nacional, ni participar en el proceso electoral ni siquiera en su tiempo libre. "El gobernador no debe intervenir en la contienda electoral y menos con recursos públicos. Cuando éstos se usan y se mueve la maquinaria oficial para incidir en el proceso, hay un problema, eso lo sé, me anularon una elección de gobernador", recordó el ex mandatario estatal de Colima. (Ricardo Carmona)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36271:moreno-valle-no-debe-intervenir-en-las-elecciones-ni-su-tiempo-libre-pri&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Gali confía en que RMV no hará pacto con el PRI**

Tras las versiones de que el gobernador Rafael Moreno Valle podría negociar con el PRI para que este partido se quede con la presidencia municipal de Puebla, el aspirante a candidato del PAN a ese cargo, Antonio Gali, negó que lo vayan a sacar de la jugada. Aseguró que él confía plenamente en el Ejecutivo, con quien aparece en una campaña publicitaria de las obras que realiza a través de la secretaria de Infraestructura. Ante las preguntas de los reporteros sobre el tema, manifestó que conoce a Moreno Valle como un hombre de palabra y de partido, y ni siquiera pone en duda que pueda actuar en contra de Acción Nacional. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36226:gali-conf%C3%ADa-en-que-rmv-no-har%C3%A1-pacto-con-el-pri&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Otro marinista se hace delegado federal; Juan de Dios Bravo en Liconsa**

Juan de Dios Bravo Jiménez fue nombrado delegado de Liconsa en Puebla. Se trata de un priísta miembro del grupo de Mario Marín Torres. Fue parte de la LVI Legislatura del Congreso del Estado de Puebla, curul que ocupó por ser el suplente de Rafael Moreno Valle, quien renunció al PRI y se fue en busca de la senaduría en la elección federal de 2006. Bravo Jiménez fue titular de Gobernación en el ayuntamiento de Puebla cuando gobernaba

Blanca Alcalá Ruiz. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36287:otro-marinista-se-hace-delegado-federal-juan-de-dios-bravo-en-licons&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Marina ya vigila el estado de Puebla, anuncia Fernando Manzanilla**

A pesar de que el secretario general de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto presumió que la entidad goza de seguridad y gobernabilidad; dio a conocer que ya cuenta con un número considerable de elementos de la Marina Armada de México para resguardar la tranquilidad de los poblanos. Insistió que llegaron para reforzar la vigilancia en las seis bases mixtas de operación que están distribuidas en todo el estado; aunque dijo que no es cuestión de alarma, explicó que la estrategia forma parte de las primeras acciones en materia de seguridad que toma el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto en todo el país. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36279:marina-ya-vigila-el-estado-de-puebla-anuncia-fernando-manzanilla&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Puebla ocupa sexto lugar nacional en servicios de odontología**

En el marco de la celebración del día del Odontólogo, el Secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, hizo entrega de reconocimientos a 27 estomatólogos por su destacada trayectoria profesional y agradeció al personal médico por su contribución de manera invaluable e impagable a la mejora de la calidad de vida de las y los poblanos. "Nos hemos reunido para hacer un justo reconocimiento a los odontólogos que brindan un trabajo humanista de curar a los enfermos, por su colaboración en cada Centro de Salud, en cada Hospital, cada Jurisdicción y por poner su trabajo y esfuerzo al servicio de los poblanos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla-ocupa-sexto-lugar-nacional-en-servicios-de-odontologia&id=41598>

RETO DIARIO

- **Valores ayudan a construir una mejor sociedad: FMP**

"Tenemos que enfocarnos en la transmisión de valores para la construcción de una mejor sociedad", indicó el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, durante su visita a la Escuela Primaria Emperador Cuauhtémoc, de San Pedro Cholula, en donde realizó el abanderamiento de escolta al rendir honores a la Bandera con el objetivo de fortalecer la práctica de valores cívicos. "El tema de ser feliz, tiene que ver con vivir hacia los demás, generar acciones positivas, más allá de hábitos destructivos. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Valores-ayudan-a-construir-una-mejor-sociedad:-FMP&id=41594>

RETO DIARIO

- **La transparencia llegó para quedarse**

La transparencia es un tema que llegó para quedarse y por tanto el tópico de la protección de datos personales no debe de irse, afirmó la maestra Cecilia Moreno Romero, titular de la Unidad de Transparencia y Acceso a la Información de la BUAP, durante el Primer Foro "Datos personales; la frontera de su protección", que organizan la Universidad y la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales de Puebla (CAIP), en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Protección de Datos Personales. En representación del Rector Enrique Agüera Ibáñez, la funcionaria señaló que proteger los datos de los individuos, tutelar por la vida privada y proteger todo aquello que implicaría la afectación de información de un individuo, no es un tema menor. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-transparencia-llego-para-quedarse&id=41599>

RETO DIARIO

- **Diputados locales del PRI ofrecen lealtad a su partido**

La bancada del PRI ofrece lealtad y trabajo político a su partido en este proceso electoral, declaró, el integrante de la bancada tricolor en el Congreso del Estado, Gerardo Mejía Ramírez. Esto lo declaró previo a la reunión que sostuvieron los diputados locales del PRI con el dirigente estatal y el delegado del Comité Ejecutivo Nacional, Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña, respectivamente. "Como siempre, habrá lealtad al partido y

vamos a trabajar de la mano con Pablo Fernández del Campo, tal y como lo hemos venido demostrando desde que arribó al partido”, expuso. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-locales-del-PRI-ofrecen-lealtad-a-su-partido&id=41573>

RETO DIARIO

- **En lugar de atacar, deberían trabajar por Puebla: Gali**

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, minimizó la guerra sucia en su contra a través de un video que se difunde en las redes sociales. En entrevista, señaló que no tomará ninguna acción legal por los ataques que tratan de desprestigiar su imagen como funcionario público. Asimismo, recordó que todavía no inician las campañas, ni mucho menos las convocatorias para estar atacando a quienes han sido mencionados para ocupar un cargo de elección popular. Cabe señalar que el video lo acusa de un enriquecimiento ilícito, bajo el argumento que no explica de dónde sacó el recurso para comprar su casa en La Vista. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-En-lugar-de-atacar,-deberian-trabajar-por-Puebla:-Gali&id=41571>

RETO DIARIO

- **Traidores al PRI no deben ser premiados con candidaturas: Zavala**

El diputado federal por el PRI, Javier López Zavala, declaró que los priistas que traicionaron al partido en 2010 no deben ser premiados con candidaturas para un cargo de elección popular en estas elecciones próximas del 7 de julio. A pregunta expresa si uno de los traidores podría ser el coordinador de los diputados locales por el PRI, Edgar Salomón Escorza, éste respondió que "puede ser, tal vez". Agregó que también hay otros diputados locales y presidentes municipales que no apoyaron hace tres años el proyecto político de su partido. "Hay priistas que son traidores y deben trabajar ahora, no hay que premiarlos; primero, los de casa y luego ellos". (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Traidores-al-PRI-no-deben-ser-premiados-con-candidaturas:-Zavala&id=41568>

RETO DIARIO

- **Maldonado niega olvido de Manzanilla en eventos con militancia panista**

El dirigente del PAN, en Puebla, capital, Gerardo Maldonado Balvanera, rechazó que se esté minimizando a Fernando Manzanilla Prieto para que acuda a las reuniones con la militancia del partido en la ciudad. En entrevista, aseguró se está analizando invitarlo porque, en primera instancia, se debe revisar la agenda del secretario General de Gobierno (SGG). El líder panista, rechazó tajante que exista una cargada a favor de algunos funcionarios estatales, quienes han sido mencionados para buscar la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-niega-olvido-de-Manzanilla-en-eventos-con-militancia-panista&id=41565>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Da Peña giro a política de acceso a la vivienda**

El presidente, Enrique Peña Nieto presentó los principales lineamientos de la Política Nacional de Vivienda, el cual contempla tanto la reorientación de créditos y subsidios que otorga el gobierno federal para la adquisición de vivienda y el impulso a más de un millón de acciones de lotificación, construcción, ampliación y mejora de hogares tanto en el campo como en la ciudad. En el evento, el jefe del Ejecutivo precisó que la estrategia en materia de vivienda, representa un "nuevo modelo enfocado a promover el desarrollo ordenado y sustentable del sector; a mejorar y regularizar la vivienda urbana; y, construir y mejorar la vivienda rural". (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/41419.html>

EL UNIVERSAL

- **Descarta reelegirse Valdés para dirigir IFE**

Leonardo Valdés no buscará reelegirse como presidente del Instituto Federal Electoral (IFE) para no dejar la

evaluación de su desempeño a "personas faltas de objetividad", de acuerdo con una carta difundida por medio de Twitter. La decisión de Valdés Zurita fue una respuesta a las declaraciones de Silvano Aureoles, coordinador de los diputados perredistas, quien ha asegurado que su bancada se opondrá a la reelección del consejero. "Para su tranquilidad, le comunico que he decidido no presentarme a la posible reelección del cargo que con dignidad ahora ocupo. Lo he decidido, entre otras razones,...", aseguró en la carta dirigida a Aureoles Conejo. (Nayeli Cortés)
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41420.html>

EL UNIVERSAL

- **Prevención de violencia inicia en siete urbes**

El presidente Enrique Peña Nieto presentará este martes el Programa Nacional de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, que tiene como objetivo recuperar el tejido social en más de 50 municipios en los estados más violentos del país, y cuyos esfuerzos están dirigidos principalmente a los jóvenes. El programa se basará en cuatro ejes: combate a las adicciones, a la violencia intrafamiliar, a la violencia en las escuelas y problemas de aprendizaje, y —en su fase inicial— se desarrollará en siete zonas metropolitanas, entre las cuales se encuentran la de La Laguna, Monterrey y Guadalajara, así como en dos delegaciones del Distrito Federal. (Alberto Morales)
<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41421.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Contrastes en la rendición de cuentas

El segundo informe del alcalde Eduardo Rivera evidenció los contrastes que existen en la rendición de cuentas entre el estado y el municipio.

Mientras a nivel estatal el gobierno morenovallista se caracteriza por la opacidad. Puebla es el municipio más transparente del país.

En el mensaje que envió desde la zona de los Fuertes, el alcalde Rivera aseguró que su gobierno practica la transparencia sin regateos para rendir cuentas.

Y fue más allá: "La transparencia y la honestidad no se predicán, se demuestran. Son valores fundamentales y faros que rigen el actuar de la administración. Hoy somos el primer lugar en transparencia, reconocidos por la revista Alcaldes de México, el Centro de Investigación y Análisis Fundar, por la propia Comisión para el Acceso a la Información Pública del estado, la CAIP y recientemente recibimos la distinción del primer lugar nacional por el Instituto Mexicano para la Competitividad".

Así, o más claro.

¿Puede haber gobiernos honestos y eficientes?

Fue la pregunta que lanzó el alcalde y su respuesta puntual fue "la honestidad no se negocia en dependencia alguna y específicamente en el cobro de infracciones de Tránsito. Ahí antes había corrupción y solo ingresaban 20 millones de pesos anuales. Después de dos años de mi gobierno ahora ingresan 56 millones de pesos, es decir, un aumento de más de 150 por ciento".

Cuando la gente confía —dijo— participa, se anima y colabora: si tenemos un gobierno honesto y eficiente se pueden dar resultados como los siguientes: Cuando recibimos la administración, se recaudaban por predial 300 millones de pesos. Hoy son 415 millones de pesos anuales, lo que representa un crecimiento superior al 33 por ciento.

Cifras y montos que contrastan con el manejo del gobierno estatal, donde todo es opacidad.

Terminó el día de campo

Sin duda, para el morenovallismo terminó el día de campo electoral que tenía. Los mensajes del nuevo delegado del PRI, Fernando Moreno Peña, son claros y duros contra el Señor de los Cerros.

Ahora, los priistas están dispuestos a frenar el dispendio morenovallista para ganar las elecciones, y los constantes mensajes son que habrá una estricta vigilancia del aparato estatal para evitar cualquier desvío.

Incluso, están dispuestos a utilizar los organismos fiscalizadores del gobierno federal para cortarles las alas al morenovallismo, y con ello evitar que se siga despachando con la cuchara grande, sobre todo en tiempos electorales.

Especialmente, porque los priistas tienen la percepción de que el Ejecutivo está interviniendo en el proceso electoral, y por ello Moreno Peña condicionó la firma de un pacto para Puebla, "para que el PRI se sume tiene que

haber respeto”.

Los escenarios políticos siguen cambiando.

Y lo mejor para Puebla está por venir.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1999>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Eduardo Rivera, dos años de gobierno

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se puede decir satisfecho con el trabajo que ha realizado en estos dos años que lleva la presente administración municipal.

Tres son —desde mi punto de vista— las principales aportaciones de Rivera, quien ha hecho un gobierno no de lucimiento personal, pero sí de mucho sacrificio.

Un primer punto es que Rivera Pérez ha hecho una administración honesta; hasta el momento no se le conocen escándalos por el manejo de los recursos públicos, o que se detecten familiares o amigos lucrando con el tema de la obra pública. La honestidad —insisto— es un plus de esta administración, la cual adereza su función pública con transparencia gubernamental.

No hay también en este rubro, hasta el momento, un funcionario público que se vea ha cambiado su ritmo de vida o que luce una riqueza inexplicable.

Dos, la administración municipal está lejos de los escándalos públicos que caracterizaron otras administraciones panistas: no hay “cabildos del amor” o hasta el momento no se conocen “novias” en cargos públicos, los funcionarios cumplen con su labor y llevan una vida discreta.

Tres, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, conserva la sencillez que lo caracterizó desde sus tiempos como dirigente estatal del PAN y es un hombre que no guarda odios ni rencores políticos.

En algún momento, tal vez al inicio de la presente administración municipal, tuvo un punto de ligera soberbia, la cual se atenuó con los golpes recibidos. En materia de trabajo por la ciudad, aprovechó la coyuntura para subirse al carro del gobernador Moreno Valle y presumir la obra que el titular del Ejecutivo en la entidad ha hecho en Puebla capital.

Su punto débil: la inseguridad y la falta de respuesta inmediata a temas como el bacheo y el mantenimiento de las calles de la siempre complicada ciudad de Puebla, pero nadie puede decir que no le ha puesto empeño y sobre todo dedicación a resolver los problemas de la ciudad.

La UAP, estabilidad laboral y política

La máxima casa de estudios en el estado se encuentra en completa calma.

Las dos revisiones salariales con el SITBUAP y con la ASPABUAP, los dos sindicatos que existen al interior de la máxima casa de estudios, han quedado finiquitadas y en los mejores términos.

La estabilidad laboral es primordial para que la calidad académica se mantenga como el sello que distingue a la máxima casa de estudios donde no se habla de otra cosa que mejorar sus estándares internacionales.

Del otro lado, el próximo viernes habrá elecciones para renovar al máximo órgano de gobierno de la UAP, el Consejo Universitario.

Nada en el panorama indica que pudieran presentarse problemas; si los números no mienten, el agüerismo mantendrá el control pero también los grupos contrarios mantendrán sus cuotas, lo que le da equilibrios a la máxima casa de estudios.

También habrá elecciones en cinco unidades académicas, donde tampoco se espera que haya sorpresas, es decir, todo bajo control.

Moreno Peña y los diputados del PRI

El delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, continúa su serie de reuniones con los diferentes actores políticos del PRI y en este caso le tocó primero a los diputados locales y luego a los federales.

A los locales los volvió a reconvenir sobre su cercanía con el gobernador Moreno Valle y su falta de crítica durante las comparecencias de los funcionarios morenovallistas.

Con los federales, comió en el restaurante La Encomienda y fue muy claro en el sentido de indicarles que toda acción de gestión social que se realice de su parte deberá llevar el sello del PRI y del presidente de la República, Enrique Peña Nieto, que es el único al que le deben obediencia.

Más claro, ni el agua.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1998>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

La subasta del PRD: ¿quién da más, EPN o RMV?

El diputado Antonio Gali, hijo del secretario de Infraestructura, ha sido el principal negociador con "Los Chuchos", que no rebajan el nivel de sus exigencias. Quieren candidaturas en casi cien alcaldías, 10 diputaciones de mayoría y tres plurinominales, entre las que se cuenta una para De la Rosa

El morenovallismo anda **desconcertado** con la actitud del PRD, la **última pieza** que falta por amarrar de la **nueva megacoalición** que enfrentará al PRI en los comicios intermedios de julio. Y es que los dirigentes del Sol Azteca, específicamente la corriente de "Los Chuchos", **les dicen que sí**, que no se preocupen, que todo va muy bien. **Pero no les dicen cuándo**, lo que a más de uno le hace sospechar que Luis Miguel Barbosa y sus muchachos pueden acabar fingiendo demencia. El nacimiento de la nueva súper alianza luce retrasado si comparamos las fechas de **alumbramiento de Compromiso por Puebla**, que en la semana del **15 al 19 de febrero de 2010** aprobó en *fast track* todos sus consejos políticos nacionales y estatales. La última, precisamente, fue la del PRD, que debió sesionar en México e inmediatamente se registró ante el IEE.

Pero ahora el PRD se maneja en tiempos diferentes. Según Eric Cotoñeto, el Consejo Político Estatal **votará hasta el 26 de febrero** la decisión de ir o no en alianza. Y de acuerdo con fuentes nacionales del Sol Azteca, el Consejo Nacional sesionará con el tema hasta la **segunda semana de marzo**. Es decir, aunque Juan Manuel Oliva dio por hecho la firma para esta semana, es evidente que la nueva megacoalición **todavía no está firme** y se puede caer de última hora para abarcar únicamente al PAN, a Nueva Alianza y a Compromiso por Puebla. **¿Y eso es una megacoalición?**

A los operadores morenovallistas les asaltan varias dudas: ¿por qué tarda tanto el PRD en **analizar el caso Puebla** si ya han pactado en otras seis entidades, como Baja California? ¿Negocia al mismo tiempo con el PRI para al final ir solo, las corrientes del partido condicionan la firma o en realidad aprovechan la dilación para **subastarse el mejor postor**?

Aunque Luis Miguel Barbosa ha sido un aliado sólido y creíble para Moreno Valle, por lo que no deberían dudar de su palabra, en realidad la nueva megacoalición se atora porque a diferencia de lo ocurrido en 2010, ahora hay **otros postores en la mesa**. El gobierno federal calderonista incentivó a "Los Chuchos" a adherirse a la alianza y éstos tuvieron un pretexto para las bases inconformes: había que sacrificarse por el objetivo de sacar a **Mario Marín de Casa Puebla**.

Pero ahora el gobierno federal de Peña Nieto es un nuevo postor en la mesa que apuesta para **dificultar la megacoalición en Puebla** y seducir a "Los Chuchos" para que vayan solos. Dos, la cúpula nacional del Sol Azteca no tiene **argumentos para vender a sus bases la alianza** ya que ahora el objetivo es blindar a Moreno Valle y no sacar a Marín del poder. Y tres, pese a que el morenovallismo le cumplió en términos financieros a "Los Chuchos", **para las bases no hubo espacios ni posiciones en el gobierno** pese al ingreso tardío de Miguel Ángel de la Rosa a una subsecretaría de la SGG. Cuatro, gracias a López Obrador en 2012 el PRD fue el partido ganador en Puebla, por más que le duela al PAN. Y como tal se quieren vender.

Así que "Los Chuchos" tienen todos los pretextos para **encarecer la negociación** con el morenovallismo. Por eso **Barbosa da el sí pero no el cuándo**. En 2010, al PRD le correspondieron 43 municipios, seis diputaciones de mayoría, dos plurinominales y un aumento considerable en sus prerrogativas. Pero ahora quieren más alcaldías, diputaciones, porcentaje de votación y financiamiento. Tanto como le corresponde a la **primera fuerza electoral**, dicen.

El diputado Antonio Gali, hijo del secretario de Infraestructura, ha sido el principal negociador con "Los Chuchos", que no rebajan el nivel de sus exigencias. Quieren candidaturas en casi **cien alcaldías, 10 diputaciones de mayoría y tres plurinominales**, entre las que se cuenta una para Miguel Ángel de la Rosa, así como un incremento sustancial en su porcentaje de votación dentro del convenio, que a su vez incidirá en la asignación de prerrogativas. **El PRD, pues, se vende caro y no cede en sus pretensiones**.

El problema no es qué tan caro o barato resulta comprar al PRD. El problema es que **ya no hay espacios en la hipotética alianza** porque el Yunque se llevó lo mejor: **res diputaciones en la capital y la mitad de la planilla de regidores**. Al morenovallismo le faltan espacios para colocar a sus alfiles, con los que pretende asegurar el control y la operación del próximo Congreso y Cabildo. Espacios que tendría que ceder al PRD o, en su defecto, incrustar a sus incondicionales como abanderados del Sol Azteca.

En los siete distritos de la capital hay que acomodar a **los tres del Yunque, a Jorge Aguilar Chedraui, Patricia Leal, Ángel Trauwitz y al panalista Gerardo Islas**. O no hay espacio para el PRD o alguien tendrá que irse al Sol Azteca. Pero ni ellos quieren, ni "Los Chuchos" desean recibirlos.

Las negociaciones continúan y "Los Chuchos" **suben el precio**. Se ignora, sin embargo, si negocian al mismo con el gobierno federal. Porque puestos a subastar, claro que Enrique Peña Nieto tiene más para ofrecer que Rafael Moreno Valle. Pura *real politik*.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/2660-la-subasta-del-prd->

%C2%BFqui%C3%A9n-da-m%C3%A1s-e-pn-o-rmv?

(La Manzana/Irma Sánchez)

Más del informe

El segundo informe del alcalde Eduardo Rivera Pérez resultó un mosaico de hechos y señales interesantes que representan el banquete más apetitoso para analistas y observadores políticos que estuvieron de acuerdo en afirmar que las señales que mandaron el informante y su invitado de honor, el gobernador, fueron en el sentido de que hoy en día viven el mejor momento de su relación política y de trabajo.

El presidente municipal destacó las obras conjuntas que permiten hoy darle a Puebla calles con cemento hidráulico, en la mejor guerra contra los baches y las deficientes compañías pavimentadoras.

El gobernador por su parte luego de insistir en las obras conjuntas que como nunca se han podido concretar, puntualizó en su discurso hablando en plural, "estamos convencidos de que podemos hacer más juntos que cada quien por su lado".

Y quedó claro, el gobernador apoya al alcalde y el alcalde está con el gobernador.

En este juego incluso involucraron a sus esposas **Martha Erika con Liliana y Liliana con Martha Erika**, binomio sobre el que los asistentes aplaudieron en reconocimiento a un equipo de trabajo, mientras la esposa de un exalcalde lamentó que en otros tiempos políticos las cosas no fueran así, pese a que se esforzó por hacer mucho.

En el contexto de la reunión política dos fueron los personajes más buscados para la foto y para saludar: **Josefina Vázquez Mota** y el arzobispo **Víctor Sánchez Espinosa**. La primera por representar el papel de víctima abandonada en una obra política, y el segundo porque mucho tiene qué comentar sobre la noticia del año, la dimisión del Papa **Benedicto XVI**.

A don **Víctor**, que llegó acompañado de los sacerdotes **Froylán González** y el vocero de la arquidiócesis **Felipe Pozos Lorenzini**, no sólo le preguntaron sobre la sorprendente noticia papal, ya que todos querían escuchar los comentarios del arzobispo, siempre afable por cierto.

El informe resultó corto para tres amigos que guardaban muchos pendientes, el senador **Javier Lozano Alarcón**, y los secretarios de la Contraloría, **Patricia Leal** y de Turismo, **Ángel Trauwitz**, que dicen los enterados que tendrán que abandonar sus oficinas para irse de campaña en busca de una diputación.

Priistas, panistas, perredistas con su asistencia y aplausos dieron muestras de que la pluralidad en Puebla vive uno de sus mejores momentos, pese a lo cual sólo estuvieron presentes los exalcaldes **Marco Antonio Rojas**, sencillo y con mucha dignidad; **Gabriel Hinojosa** y **Enrique Doger**. Los ausentes seguramente tenían asuntos más importantes que atender en el mismo horario.

Presentes la plana mayor empresarial y quienes se mantienen en la línea de trabajo como **Gilberto Marín Quintero**, **José Valderrama**, **Miguel Ángel Rivera** y **Enrique Pérez Ocejo**.

Panistas de larga trayectoria como **Jorge Ocejo**, **Ana Teresa Aranda**, **Alejandro Cañedo**, **Augusta Valentina Díaz de Rivera**, la senadora priista **Lucero Saldaña**, rectores de universidad particulares, el gabinete estatal en pleno con Rodrigo Riestra al frente de Desarrollo Rural, que hoy apaga las primeras 30 velitas del pastel que le dan el pase para convertirse en secretario de Desarrollo Rural.

Todos los invitados sin lugar a dudas se fueron con la esencia de al menos una frase del presidente **Eduardo Rivera Pérez**, que mostró por los cuatro costados su honradez: "la honestidad no se predica, se ejecuta". O bien "la honestidad no se negocia en una oficina".

Tres fueron los personajes que captaron la mayor atención: uno, el alcalde informante; dos, el gobernador y tres, el arzobispo de Puebla.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/2613-m%C3%A1s-del-informe>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La renuncia del Papa

La noticia conocida ayer, de que el Papa Benedicto XVI renunció al cargo, no por enfermedad sino por avanzada edad, al no sentirse con el vigor físico y espiritual para seguir gobernando a una grey de millones de fieles, causó conmoción en el mundo.

El último Papa que renunció antes que él, fue Gregorio XII en 1415, antes del descubrimiento de América.

Se dice que Benedicto XVI padece una diabetes controlada, pero que lógicamente le resta facultades para estar al pendiente de una Iglesia tan vasta y complicada como la católica, con problemas cada vez más graves y con una vida interna que no es muy diferente a la que tienen muchos partidos políticos, en la que hay que enfrentar intrigas, rumores, espionajes, corrupción, etcétera.

Un hombre de casi 86 años, por muy buena voluntad que tenga, puede no tener ya condiciones para continuar

con una pesada carga como la que sin duda tiene un Papa.

Fidel Castro, de la misma edad que el pontífice, se retiró ya del gobierno de una isla que tiene menos habitantes que el Distrito Federal, dejando el gobierno en manos de su hermano algunos años menor que él. Y es que las presiones que tiene que resistir un personaje de esos deben ser terribles.

El 28 de este mes se hará efectiva la renuncia y se convocará al Colegio Cardenalicio, para la elección del sucesor de Ratzinger.

No habrá problemas por este inesperado cambio, pues la Iglesia católica tiene 2 mil años de experiencia en estos menesteres.

Eduardo Rivera se proclama demócrata

Dice el presidente municipal de Puebla, de extracción panista, Eduardo Rivera Pérez, que él es un demócrata y que por lo tanto respetará la decisión que tome su partido en relación a la candidatura para sucederlo en el puesto y que apoyará al que resulte candidato, sea quien sea.

Eduardo Rivera rindió ayer el segundo informe de su administración, ante un numeroso auditorio integrado por organizaciones de vecinos de varias colonias y juntas auxiliares del municipio, así como invitados de diversas organizaciones sociales.

Estuvieron el gobernador Rafael Moreno Valle y los aspirantes panistas a suceder a Rivera Pérez en la presidencia municipal.

Entre los asistentes distinguidos, se vio a la ex candidata presidencial panista Josefina Vázquez Mota y a dirigentes del partido blanquiazul en Puebla.

Falso funcionario cenecista es denunciado

Campesinos afiliados a la Liga de Comunidades Agrarias, organismo de la CNC nacional, denunciaron ayer al ingeniero Eloy Agustín García, de hacerse pasar como director general de proyectos productivos de la CNC en la entidad, a quienes explota con la promesa de apoyos, pues dice que cuenta con el respaldo de la dirigencia estatal.

Dijeron los hombres del campo, que ya investigaron en la liga y que el ingeniero Eloy García nada tiene que ver con esa organización, por lo que ellos están procediendo a denunciarlo, ya que este personaje ha fungido como funcionario público en la Secretaría de Desarrollo Rural, habiendo tenido como sus jefes directos a Carlos Tlahuiz Chabacano, subsecretario de Agricultura y a Gustavo Jiménez Aguayo, secretario de Desarrollo Rural, en ese tiempo. Él fue operador técnico para defraudar a productores de haba, maíz, frijol, etcétera. Dijeron que Agustín García estuvo al frente de programas como semillas y fertilizantes, cuyas compras se direccionaron hacia empresas de las que recibían beneficios. Hasta ahí la información de los campesinos. Lo que quieren, es que ya no continúe causándoles daño, quien ya tiene malos antecedentes en la materia.

Ley indígena, en náhuatl y totonaco

Ayer fue presentada la Ley de Derecho de Cultura y Desarrollo de los Pueblos Indígenas, traducida al náhuatl y al totonaco.

Fue el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien hizo la presentación ante funcionarios de educación y cultura del estado, afirmando que de nada sirve una ley, si el idioma en que está no es entendido por las personas a las que trata de beneficiar.

Muchos de nuestros indígenas no saben español, por lo que es necesario hacerles llegar la ley en su propio idioma, para que la entiendan y exijan su cumplimiento. Cuando todos conozcamos las leyes que nos rigen, este país mejorará, pues los ciudadanos estarán en capacidad de exigir su cumplimiento.

Tres organizaciones hacen la diferencia

Tres organizaciones priistas que prácticamente han brindado su apoyo al rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, para la candidatura a la presidencia municipal, hacen la diferencia.

Ya no se trata de organizaciones con poca importancia política o de grupos formados al azar, sino de organizaciones fuertes y serias como la CTM, la FROC y Antorcha Campesina, las que si bien no se han pronunciado abiertamente a favor del rector, con la firma de convenios de colaboración, prácticamente están apoyando las aspiraciones del doctor Agüera.

Por eso su precandidatura toma visos de estar ya decidida, pues organizaciones priistas de esa envergadura no lo harían si no hubiera una sugerencia superior.

Como dijimos ayer, las cosas en la política local están aclarándose: Enrique Agüera por el PRI y Antonio Gali por el PAN.

Sobre el último, el presidente municipal Eduardo Rivera, dijo ayer que él apoyará al que designe su partido, sea el que sea y su partido designará candidato con base en encuestas, las cuales han favorecido en todo momento a Gali.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/2614-la-renuncia-del-papa>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Gali, gana; Franco, une; Pablo, opción en el PAN

Irresuelto es la palabra que define claramente el estado de la definición del candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla para este 2013.

Aunque en el imaginario colectivo predomine el escenario de que no habrá más abanderado que la carta morenovallista: Antonio Gali Fayad, lo cierto es que al interior del grupo en el poder está más que perfilado que la cargada es a favor del Secretario de Infraestructura.

Sin embargo, el morenovallismo trabaja a marchas forzadas al interior del Partido Acción Nacional, donde todavía no hay el respaldo hacia Franco o Pablo Rodríguez; es decir, ambos juegan.

El propio gobernador sabe que es más fácil ganar una elección constitucional que una candidatura con las reglas panistas.

Los ideólogos de El Yunque han establecido tres escenarios factibles para Moreno Valle:

- 1.- Con Antonio Gali gana afuera, pero no necesariamente adentro.
- 2.- Con Franco Rodríguez une al panismo, pero no para multiplicar votos poblanos.
- 3.- Con Pablo Rodríguez se suma el panismo al morenovallismo, quedan contentos más no satisfechos.

No obstante, la pregunta que se formulan es ¿qué quiere el gobernador?

- 1.- ¿Congraciarse con el presidente Enrique Peña Nieto?
- 2.- ¿Ganar contundentemente la plaza para obtener el boleto de finalista a Los Pinos en el 2018?

Dice el periodista Valentín Varillas: en la lógica del mandatario todos son prescindibles, menos él.

De ahí que arreciará la presencia de morenovallistas y panistas en medios bajo la lógica de influir en la opinión pública mediante el papel del llamado círculo rojo.

Mientras el equipo de Gali apunta hacia definir que este arroz ya se coció, los Rodríguez entran a una etapa de negociación política para asumir quién puede representar mejor la causa para suceder a un Eduardo Rivera, quien alejado de fobias ha llegado a acuerdos con Pablo, sin sacrificar aún a Franco.

El 21 de febrero empiezan las mediciones internas para definir quién puede ganar afuera, lo que implicará un amplio acuerdo interno que evite la división azul, pues de nada servirá al mandatario imponerse si la militancia hace contracampaña de brazos caídos.

Se acerca pues la hora de definiciones.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9785&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

¿Qué quieren los panistas?

El próximo jueves 21 de febrero empezará a aplicarse la encuesta que perfilará a los dos panistas que llegarán a la asamblea del partido mediante la cual se elegirá al candidato de ese partido a la presidencia municipal de la capital.

El ejercicio durará hasta el domingo 24 y después se procederá al análisis y la interpretación de los datos obtenidos mediante la aplicación de los cuestionarios.

Como le comentaba en una entrega anterior, se pretende priorizar los impactos positivos y negativos de quienes se definan como "simpatizantes" del Partido Acción Nacional.

La etiqueta, sobra decirlo, parece ambigua y queda corta para poder determinar con un buen grado de certeza cuál es el perfil ideal que apoyarán quienes votan sistemáticamente por los candidatos de la derecha.

Además, para abonar a lo inexacto del método, el resultado final está de antemano cantado y serán Pablo Rodríguez Regordosa y Antonio Gali Fayad los que despunten como los mejor posicionados entre los votantes potenciales.

Sin embargo, lo interesante del caso es que los números finales serán entregados al CEN del partido, instancia que a su vez los someterá ante el Consejo Nacional del blanquiazul, instancia partidista que hasta el momento se ha mantenido ajena al control del gobernador Moreno Valle.

De ahí, saldrá la línea final para que la puesta en escena tenga el resultado previamente acordado.

Muy bien, será sin duda otro ejercicio de simulación democrática en la vida interna del PAN.

Sin embargo, más allá del movimiento de grupos, de la operación en lo oscuro, de los acuerdos secretos y los caprichos cupulares, en esta historia no se habla de lo que en verdad quieren quienes son los que en las urnas ganan elecciones para Acción Nacional.

El llamado "voto duro" ha mostrado en distintas coyunturas apoyar con todo cuando el candidato cumple

plenamente con sus expectativas.

En sentido contrario, cuando sienten que su ideología y principios no son tomados como eje del quehacer político de quien aparece en la boleta, no solo no se suman al trabajo electoral a su favor, sino que orquestan sendas contracampañas para impedir a toda costa su victoria en las urnas.

¿Cuál de los dos aspirantes llena las expectativas?

¿Realmente el porcentaje de votos que pueda aportar el panismo dogmático servirá para inclinar la balanza?

Lo cierto es que la selección del candidato a la alcaldía de Puebla revivirá una disputa que tuvo su clímax con la elección de Rafael Moreno Valle como candidato.

Los "auténticos panistas" intentaron hasta el final abortar el proyecto político del hoy gobernador y propusieron ensayar hasta el cansancio una relación ríspida con el mandatario.

Los pragmáticos proponían una solución mucho más moderada: una suma de acuerdos que les permitieran caminar juntos y darle forma a un paquete de beneficios concretos para todos los grupos al interior.

Estos últimos, en buena medida fueron traicionados.

Las formas se rompieron, los acuerdos naufragaron y el gobernador decidió que la imposición es el método que más resultados le reditúa en su relación con el PAN.

Estratega como presume ser, minimiza el inminente rechazo del panismo al proyecto político de su Secretario de Infraestructura y lejos de mandar a sus cabilderos de primer nivel a sensibilizar al panismo militante, prefiere negociar en aras de amarrar la alianza de partidos que en su óptica compensará los votos que se pudieran perder en caso de imponer a sangre y fuego a su candidato a la alcaldía.

Jura que le alcanzará.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9786&Itemid=71



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Divergencia marca relación Puebla – Federación

No será fácil la convivencia entre la federación y el estado. La implementación de políticas públicas para la atención de sectores vulnerables apunta a un escenario agreste, nada terso.

La primera señal es la designación de un cercano al secretario de Gobernación, Miguel Angel Osorio Chong, desde el gobierno del estado de Hidalgo, en la coordinación de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Juan José Tapia.

De hecho, hay quien sugiere que ya se habría producido el primer encontronazo por la discrepancia de criterios en la aplicación de programas federales para los pueblos originarios de las zonas serranas de Puebla.

Desde su designación, el delegado federal pasó prácticamente inadvertido. Fue presentado junto a Juan Manuel Vega Rayet, al asumir la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social en la entidad.

Tapia no es un improvisado en materia de política social y tampoco en diseño de políticas públicas para pueblos originarios. Después de recorrer distintas instancias, el entonces gobernador de Hidalgo, Miguel Angel Osorio, lo hizo titular de Sedesol con quien cerró el período de gobierno en su tierra natal.

Y ahora fue enviado a operar la política de asistencia a los indígenas de Puebla con una premisa: los criterios que prevalecerán son los que dicten las autoridades federales, sin concesión.

La estrategia del gobierno de Enrique Peña Nieto parece seguir una lógica elemental que pasa por el trasluz de la política-política. La Cruzada Nacional contra el Hambre es el eje central del gobierno federal que viene a dar la batalla en el primer proceso electoral que enfrenta.

No debe ser extraño que uno de los 14 municipios incluidos en este esquema sea el de San Andrés Cholula, un bastión panista que los priistas están dispuestos a recuperar al igual que otras demarcaciones consideradas estratégicas para la recomposición priista.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Enrique Doger, el Judas del PRI

El pasado lunes 28 de enero, el periodista Jorge Rodríguez contó en su columna "A Puerta Cerrada" que el diputado federal Enrique Doger Guerrero se había reunido con el principal aspirante del PAN a la alcaldía capitalina, José Antonio Galí Fayad, para ofrecerle su respaldo y poner a sus órdenes al líder

sindical del ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, en caso de que él no fuera el nominado del PRI para ese puesto de elección popular.

Dicha revelación no pasó inadvertida la mañana de ese lunes. El periodista Alejandro Mondragón la comentó en su noticiario radiofónico después de que su propio autor la subió a Twitter. **Esa misma mañana, Enrique Doger no desmintió a Jorge Rodríguez pero sí al que esto escribe,** acusándome de mentiroso por haber retomado el tema en mi cuenta de esa red social.

Hoy puedo decirle que la historia contada por el subdirector editorial de El Sol de Puebla es totalmente verídica y quedó registrada en una conversación vía chat en las BlackBerry de ambos personajes. Ese lunes por la mañana, **incluso, Enrique Doger y José Antonio Gali se iban a reunir para desayunar en el Royalti** —a la vista de todos— y hacer pública su alianza.

La reunión sí se efectuó, pero ya no en el Royalti. La columna de Jorge Rodríguez alertó al diputado **Enrique Doger, quien planteó a su interlocutor** —y ahora sabemos que también aliado— **que el encuentro mejor fuera privado,** sin cámaras ni reflectores que evidenciaran su doble juego **en esta contienda por la presidencia municipal de Puebla, de la que** —por cierto— **está totalmente fuera;** y no a causa de los columnistas que, según él, lo marginan y lo excluyen, sino **por sus proverbiales traiciones al PRI y a sus dirigentes.**

Tal como se lo anticipé, **este lunes por la tarde se reunieron en la Ciudad de México los integrantes de las cuatro principales corrientes locales del PRD** con el presidente del Comité Ejecutivo Nacional de este partido, **Jesús Zambrano Grijalva,** y los miembros de la Comisión Política Nacional.

En el encuentro no se tomó ninguna decisión sobre una virtual coalición con el PAN para los comicios locales de julio próximo, **pues todos estuvieron de acuerdo en que era mejor encontrar una salida al conflicto interno** antes que sentarse a discutir la conveniencia o no de una alianza electoral.

Lo que sí se acordó es que la Comisión Política Nacional, que ya tiene claras las posiciones de los principales actores involucrados, **será la que tome la última decisión en torno a la dirigencia estatal y las candidaturas** a puestos de elección popular, que pretende monopolizar Nueva Izquierda.

A la reunión acudieron Julián Rendón Tapia, de Foro Nuevo Sol; **Jorge Méndez Spínola,** de Izquierda Democrática Nacional (IDN); **Roxana Luna Porquillo,** de Alternativa Democrática Nacional (ADN); y **Eric Cotoñeto Carmona,** de Nueva Alianza (NI).

En la sesión de la Comisión Política Nacional presidida por Jesús Zambrano **también se abordó la problemática que el PRD enfrenta en Tamaulipas y Coahuila,** donde también habrá comicios locales este año.

Por falta de tiempo, **le documentaré mañana algunas mentiras del secretario de Transportes del estado, Bernardo Huerta Couttolenc, sobre el teleférico,** y sus aseveraciones a los diputados de la LVIII Legislatura, a quienes dijo que **nadie había solicitado información sobre este proyecto,** la empresa que lo realiza, cómo se adjudicó ni los alcances que tendría, antes de que sus obras fueran clausuradas por la demolición de un monumento del siglo XVII conocido como la Casa del Torno.

Simón dice:

“El mentiroso tiene dos males: que ni cree ni es creído.”

Baltasar Gracián (1601-1658) Escritor español.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Contrastes/Carlos Gómez)

Riesgos de la guerra electoral

La debilidad y sumisión al Poder Ejecutivo de los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) son la fórmula perfecta para que los aspirantes a cargos de elección popular se promuevan libremente y la guerra sucia empiece a propagarse en las redes sociales.

Sin una autoridad electoral capaz de dirigir un proceso electoral es inminente que la guerra sucia en redes sociales aumente sin control alguno y en la que habrá muchos damnificados como son el secretario de Infraestructura, Antonio Gali, el rector de la BUAP, Enrique Agüera, y el empresario, Pepe Chedraui, entre otros.

Los primeros rounds de sombra ya empiezan a sentirse en las redes sociales sin que haya un solo

pronunciamiento por parte del árbitro electoral.

Las calles tapizadas con los rostros de Antonio Gali, Pepe Chedraui y Jorge Aguilar Chedraui empiezan a generar un verdadero hartazgo entre la ciudadanía porque la sociedad es inteligente (y no tonta como piensan los funcionarios).

Todos esos ingredientes se están acumulando en un peligroso camino sin retorno en donde la guerra será sin tregua y no habrá límites.

El llamado choque de trenes será inminente al enfrentar a la estructura federal (y de la BUAP) con la de Rafael Moreno Valle en caso de que los candidatos sean Enrique Agüera contra Antonio Gali. Y de la estructura peñista contra la morenovallista en caso de que el candidato sea Pepe Chedraui contra Tony Gali.

De las advertencias verbales con la llegada del delegado del PRI, Fernando Peña Moreno, se pasaron a los ataques contra el rector, después contra el secretario de Infraestructura y llegaron hasta el empresario.

¿Qué sigue?

Sin duda la definición de muchos actores políticos, sociales y de medios de comunicación en donde no habrá el espacio a la simulación.

El sello de Rafael Moreno Valle es conmigo o en mi contra y así seguirá hasta que termine su sexenio y por otra parte sigue la expectativa si es que revivirá el ejército político del PRI con todos sus aliados para enfrentar al morenovallismo.

El gran riesgo que corre la entidad es que el proceso electoral siga sin respetar las reglas electorales y predomine el que tenga más dinero y aviente más estiércol al contrario.

La guerra es sin piedad.

** ** *

Enrique Agüera Ibáñez construyó este fin de semana un par de acuerdos que si se analizan bien representan el destape anticipado de los tradicionales sectores del PRI en apoyo a su candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla.

Primero el dirigente estatal de la CTM, Leobardo Soto, se pronunció abiertamente por el rector; posteriormente se han sumado varias agrupaciones y los más trascendente fueron los acuerdos del fin de semana con la FROC y Antorcha Campesina.

Y esta semana habrá más "convenios" de la BUAP con otros sectores.

** ** *

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=36285:riesgos-de-la-guerra-electoral&Itemid=137

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Las Condiciones del PRI para firmar el Pacto por Puebla

Aunque las **reuniones** y las **negociaciones** continúan, **no hay nada en el escenario que indique que el PRI firmará el Pacto por Puebla** –ahora conocido como Pacto de Loreto y Guadalupe- propuesto por el gobierno de **Rafael Moreno Valle**.

Fuentes bien informadas cuentan que el **jueves** de la pasada semana volvieron a encontrarse el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**, y el dirigente estatal priísta, **Pablo Fernández del Campo**.

Una **nueva reunión** habrá entre este martes y el jueves; sin embargo, **el tema sigue atorado**, especialmente porque en la oficina del funcionario estatal **no ha habido eco a las principales condiciones que el PRI ha puesto sobre la mesa para avalarlo**.

Entre ellas, estas **tres**:

Que el gobierno de **Moreno Valle** haga un **compromiso real con la transparencia y demuestre en los hechos que está a favor** del derecho de los poblanos a acceder a la información oficial, quitando los **candados** impuestos a la ley y al reglamento correspondiente.

Que **dé a conocer el gasto que ha realizado hasta hoy en los medios de comunicación**, principalmente **electrónicos**, pues en opinión del Revolucionario Institucional, se invierte más en la **promoción personal** del mandatario que en el apoyo al **campo**, los **indígenas** y la **educación superior**.

Y que se terminen las **presiones políticas**, "con tintes electoreros", hacia los **presidentes municipales** de todo el estado mediante el programa "**Peso por Peso**", que los **ata de manos** para decidir **qué obras realizan en sus comunidades y con cuáles constructoras**.

Hay, por supuesto, otros **puntos** que el PRI pretende incorporar al **documento final del Pacto por Puebla**; empero, ni siquiera han llegado a ser planteados, por lo que el pronóstico **no es bueno**.

Hasta hoy existe un **borrador**, mismo que ya tiene el CEN del tricolor, que lo ha calificado de "**mera**

enunciación de lugares comunes” y de “propósitos que por ley de por sí debe cumplir el titular del Ejecutivo”.

El PRI no romperá el diálogo ni se ausentará de las reuniones con **Manzanilla**, pero **no lo firmará hasta que se cumplan sus condiciones**. Hay **reciprocidad y cortesía** dado que el **CEN del PAN** aceptó sumarse al **Pacto por México** empujado por el presidente **Enrique Peña Nieto**, pero en Puebla no dará *su brazo a torcer* a cambio de nada.

Cuentan que es el delegado del CEN tricolor, **Fernando Moreno Peña**, quien ha puesto **marcaje personal** a la negociación con el gobierno morenovallista.

El PRI sabe que un pacto **sin su firma** prácticamente no tiene sentido: **¿de qué sirve que lo avalen los partidos que están a las órdenes de Casa Puebla?** De nada; por ello, aseguran, tratará de imponer sus condiciones.

Habrá que ver si **Fernando Manzanilla** está dispuesto a ceder y a satisfacer las principales demandas del Revolucionario Institucional a cambio de sumarlo al acuerdo, o si siguen pensando que el Pacto de Loreto y Guadalupe **va, con o sin ellos**.

En el **CEN del PRI** juran que muy probablemente **esta misma semana** –el viernes, tal vez- podría estar en **Puebla** el presidente, **César Camacho Quiroz**.

No es **oficial**, pero ya se trabaja en una **agenda** para que el líder priísta sostenga **reuniones de trabajo con líderes y miembros de la estructura** del partido para formalmente dar el **banderazo de salida** al proceso electoral 2013. Será en las próximas horas cuando se confirme la presencia de **Camacho Quiroz** en la entidad gobernada por **Moreno Valle**.

Una muestra de que sigue el **pleito de vecindad** en **La Vista Country Club** es el **memorándum** que empezó a circular entre algunos **condóminos** y que se atribuye al presidente del “exclusivo” fraccionamiento, **Marcos Salame J.**, quien ahora, al parecer, pretende construir un **área comercial con 25 locales para el público en general**, lo que en términos prácticos equivale a **“changarrizar”** el lugar pese a la **oposición** de los **vecinos**. Según **Salame**, que dirige el documento a **Olivia Salomón de Moreno Valle Sánchez** –directora del complejo residencial-, habrá **sanciones** para quienes se manifiesten en contra del **centro comercial** y del obvio **cambio de uso de suelo**, enfrentando a la mismísima vigilancia interna de **La Vista**, que los **boletinará** para **impedirles** el paso **ia sus propias casas!**

Atención

Olivia Salomon

memorandum 1572/lavista

Olivia por este conducto te confirmo el desarrollo del área comercial que se edificara en La Vista Country y con el cual esperamos cubrir un mínimo de 25 espacios comerciales para los diferentes giros que esperamos autorizar los próximos días.

Derivado de lo anterior, es de esperarse una posible reacción por parte del pequeño grupo de inconformes que cotidianamente buscan beneficiarse de cualquier actividad que impulse La Vista.

De antemano emitiremos un documento que genere nuevas responsabilidades para los condóminos, así como serias sanciones económicas para los que se manifiesten abiertamente en contra del interés general que persigue La Vista.

Iniciaremos con una multa substancial para los rixosos que hace un par de meses generaron tanto daño a nuestra imagen en los medios de comunicación, en caso de no efectuar el pago correspondiente a la sanción impuesta, emplearemos la restricción para el acceso a La Vista como medida de apremio.

Con lo anterior dejaremos en claro que no se permitirán de nueva cuenta la exhibición pública de nuestro nombre y del desarrollo La Vista, logrando con ello que los posibles opositores a la nueva área comercial, que iniciara su proyección en las próximas semanas, no repita la historia ya expuesta.

Necesitaremos el cálculo de las multas y la coordinación con el área de seguridad para que de ser necesario se restrinjan los accesos.

Me despido y quedo pendiente de lo solicitado.

17 de diciembre del 2012

Atentamente

Marcos Salame J.

¿Así o más patético?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que a la llegada de los nuevos delegados federales se encontraron con la novedad de que no pueden disponer de las plazas de confianza porque están contempladas en el servicio profesional de carrera y son ocupadas por filopanistas desde el sexenio de Vicente Fox.

En algunas de las delegaciones el equipo de colaboradores de los delegados atiende en los pasillos porque las oficinas nadie las desocupa, amparándose en el servicio profesional de carrera que le aseguró la chamba los cuadros de Acción Nacional. Qué tal.

:Que Jesús López Chargoy, es el propietario absoluto de la franquicia del equipo del Puebla de La Franja desde que se realizó la operación de compra venta con Ricardo Henaine, el empresario favorito del góber precioso.

Lo de ayer en la junta de dueños de clubes sólo se cubrió la formalidad para ocupar la silla como dueño del equipo porque desde hace varios meses Henaine entregó todo y no lo vinculaba nada con el negocio del juego de las patadas.

:Que al ex gobernador de Colima y actual delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, ya se le ablandó el corazón y finalmente anunció que los priistas si firmarán el Pacto por Puebla al que convocó el mandatario de extracción panista, Rafael Moreno Valle.

Está tan accesible el "temible priista gana elecciones" que le recriminó al gobierno en turno la presunta promoción de funcionarios estatales, ¿pero qué cree?, no presentarán ninguna denuncia ante el organismo electoral del estado (IEE).

:Que el coordinador de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, el diputado Gerardo Mario Riestra Piña, presenta hoy su informe de labores correspondiente a sus tareas legislativas.

:Que en el segundo informe de gobierno de Eduardo Rivera Pérez, algunos legisladores federales no

únicamente llegaron muy tarde al Centro Expositor sino que en pleno acto oficial se dieron el lujo de saludar de mano y beso a toda la primera fila de invitados.

Fueron muy notorias además las ausencias de los ex presidentes municipales del PRI, Mario Marín Torres y Blanca Alcalá Ruiz, y del PAN, Luis del Sagrado Corazón Paredes Moctezuma. ¿Fueron invitados?

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9172188>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

RMV-ERP, la alianza en 2013

Si hay que darle una lectura al mensaje político del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez y a los anuncios realizados por el gobernador, Rafael Moreno Valle en el mismo informe, éste sería de un pacto, la primera alianza.

Ambos gobernantes mencionaron una palabra que tiene un alto significado en la coyuntura político electoral actual: "coordinación" entre el alcalde y el gobernador, a favor de la ciudad.

El acto solemne del cabildo poblano, entre la sobriedad y la austeridad para el segundo informe de labores, fue el escenario para sellar un acuerdo y enviar el mensaje.

De tenerse la lectura correcta, la nominación de José Antonio Gali Fayad como candidato a la alcaldía poblana debería transitar sin mayor dificultad.

En un año de elecciones el mandatario estatal adelanta sobre la presentación de un plan de desarrollo en la ciudad capital con diferentes obras y servicios con el esquema peso a peso.

Como una probadita de la magnitud del programa conjunto se anuncia la inversión de 200 mdp para el Hospital General del Sur, de Agua Santa.

No hay discursos rijosos ni ruptura, por el contrario, las frases tersas contenidas en los mensajes de los gobernantes del estado y de la ciudad capital permite ubicar los días por venir donde se empezarán a acomodar en el PAN nombres y grupos en diversas candidaturas.

En reciente entrevista del alcalde capitalino con Milenio Puebla, Rivera Pérez fue muy enfático en pintar su raya en torno a los comicios locales al señalar que ni es jefe de partido ni de campaña y se concentrará en gobernar la ciudad.

Pasando esta semana los informes de labores de los presidentes municipales en el estado, en la segunda quincena del mes los reflectores se dirigen hacia los partidos políticos y sus procesos internos para la nominación de candidatos, así hasta el 7 de julio.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9172187>

(Plegarias políticas/Elmer Ancona)

Viejos y nuevos políticos

En México se está gestando una nueva generación de políticos de los que se habla frecuentemente en las charlas de café: abundan los "líderes" que gustan presumir a sus novias en las revistas más "nice" de forma frívola, hasta los que tienen un proyecto de gobierno bien cimentado.

Hoy la moda para la "clase política" es pescarse a la actriz del momento para aparecer en eventos filantrópicos y altruistas, desfiles de moda, pasarelas o en los antros de moda. El objetivo es salir a cuadro aprovechando el resplandor de las estrellas.

¿Pero qué pasa con el proyecto político que todos los ciudadanos esperan de esos funcionarios públicos o representantes populares? Nada.

Absolutamente nada. No tienen ni la menor idea de lo que la gente necesita.

Esos políticos "fantoques" tienen de todo, menos madera, oficio o esencia política; por llamarlo de otra forma, tienen de todo, menos vocación de servicio y sensibilidad social.

Aun siendo jóvenes huelen a "viejos"; representan a los más podrido, obsoleto y trivial del sistema político mexicano; llegan a ocupar puestos de elección popular (diputaciones, senadurías, alcaldías, gubernaturas) porque "papi" les paga las campañas.

También porque sus apestosas mafias los usan como carne de cañón para seguir viviendo del presupuesto y jodiendo al erario; ellos no ponen nada de sus bolsos, ni sus caros viajes ni sus diversiones. Todo sale del dinero público, de las contribuciones de los ciudadanos.

No obstante, en el país está surgiendo una nueva camada de políticos preparados para gobernar, para conducir, para liderar; son formados desde la adolescencia, aún más, desde la niñez, en los más sólidos valores sociales.

Los ejemplos no abundan, por supuesto, pero si surgen poco a poco de partidos políticos como el PAN y el PRD, para conducir bien los destinos de un municipio, de una entidad y todo un país.

En Puebla, por ejemplo, tenemos el caso del alcalde Eduardo Rivera, quien aprendió desde muy joven que la política está hecha para servir y no para servirse.

Los resultados de su gobierno son palpables, latentes, ciertos; la gente puede corroborar todo lo realizado en las colonias, fraccionamientos, barrios o juntas auxiliares.

Josefina Vázquez Mota, una de sus grandes amigas de la escena política, quien asistió al Segundo Informe de Gobierno, lo califica así:

“Estoy orgullosa, es un extraordinario panista; es un ejemplo e inspiración para los gobiernos democráticos, debe seguir adelante en el servicio a los ciudadanos con honor y eficacia; es un extraordinario panista que ha llevado la alcaldía a un estatus del cual estamos orgullosos”.

El mismo gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quien últimamente ha estrechado el trabajo con el presidente de la Confederación Nacional de Municipios de México, se refirió a Eduardo Rivera de la siguiente forma:

“La labor que ha realizado Eduardo Rivera Pérez en la administración municipal ha sido buena... las obras de pavimentación bajo el programa Peso a Peso es lo más destacado de su gestión... los gobierno unidos logran mejores resultados, independientemente de las diferencias políticas”.

Y remató con un: “Las imágenes hablan más que las palabras, se pudo dejar muy claro el hecho de que en estos dos años se ha hecho más obra pública como nunca”.

Y así como los gobierno panistas, los del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y Partido del Trabajo (PT) en la Ciudad de México han sido también una maravilla. No se puede ocultar lo inocultable. Por eso han repetido una y otra vez en el poder.

Ojalá los ciudadanos puedan decir lo mismo del PRI, pero como van las cosas, estoy casi convencido de que tendrán que trabajar a marchas forzadas para reinventar sus formas de gobernar.

Hoy México, Puebla y demás ciudades, merecen nuevos políticos, con temple, dispuestos a acabar con lo más dañino para la sociedad.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9172185>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

El segundo informe de Rivera

Sobrio, relajado, apoyado por la clase política local de primer nivel y cobijado por panistas de talla nacional, como Josefina Vázquez Mota, ex candidata presidencial, así como Ana Teresa Aranda Orozco, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rindió su segundo informe de labores.

Atrás parece haber quedado la guerra encarnizada y el enfrentamiento con el gobierno del estado, con su líder. El edil, acompañado por el cuerpo edilicio de la Comuna poblana, expuso las acciones y logros de su último año de trabajo -el segundo en su administración- sin aspavientos, ni sucesos negativos.

Al edil lo acompañaron más de 3 mil personas en el Centro Expositor, lugar donde ofreció el discurso referente a su segundo año de trabajo.

Flanqueado en el presidium por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas; por el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, el diputado panista, Mario Riestra Piña, así como por el presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz, el edil capitalino, dio a conocer los números de su administración.

Transparencia, eficiencia recaudatoria y trabajo en conjunto, fueron los tres puntos base del informe y trabajo de Eduardo Rivera, quien agradeció a su familia y a Dios el tener la oportunidad de servir a la gente.

Dejó en claro que hoy el ayuntamiento de Puebla es el municipio más transparente y honrado de todo el país.

Lo mismo destacó el tema de la rendición de cuentas, que la eficiencia en su administración para recaudar más recursos por concepto de impuestos y sanear las finanzas de la ciudad más grande e importante del estado.

Sin embargo, esta vez, el edil panista, fue más allá y dejó atrás su enfrentamiento con el gobernador del estado.

Olvidó y echó en saco roto las ofensas y humillaciones que provocaron una disputa con el mandatario poblano, quien se comprometió a seguir apoyando al gobierno de Eduardo Rivera para transformar a Puebla y lograr la ciudad que queremos.

Todo fue camaradería y elogios en este segundo informe de labores.

Las primeras filas las ocuparon los funcionarios del gobierno estatal, diputados locales, federales, rectores de universidades, empresarios y líderes religiosos.

Sentados muy juntos, con toda la intención, estuvieron Francisco Rodríguez Álvarez, Tony Gali Fayad, Pablo Rodríguez Regordosa y Jorge Aguilar Chedraui. Los 4 Fantásticos del gobernador, alguien tuiteó.

Los cuatro, por cierto, con caras de pocos amigos al ver que los sentaron juntos.

Paty Leal, "La contralora de acero", también estuvo en primera fila y fue uno de los personajes más saludados y acaparados por los medios, por las cámaras fotográficas, de video y por los flashes.

A su lado derecho se sentó el senador panista, Javier Lozano Alarcón, quien le hizo el feo a su homóloga del PRI, Lucero Saldaña, pues a su llegada, y con su acostumbrado protagonismo, saludó uno a uno a los invitados especiales.

Empero, al llegar con Saldaña, éste prefirió agacharse, hacerse el desentendido, el sorprendido y saludarla sólo de casualidad.

Sin embargo, el segundo informe de Eduardo Rivera se realizó mediante un evento sencillo, pero efectivo. Abrió la ceremonia oficial del acto con un video en el que tomó en cuenta, muy en cuenta, al sector olvidado por casi todos los políticos: El indígena.

El negrito en el arroz fue Enrique Dóger, quien soltó metralla en las redes y ante los micrófonos de los medios contra el presidente municipal.

Por fin el PRI parece haber despertado de su letargo, toda vez que le hizo segunda a su legislador y arremetió contra el gobierno de la ciudad a través de su dirigente municipal, Claudia Hernández Medina, quien no perdió detalle de los hechos.

Me aseguran, incluso, que ya existe un pacto entre Eduardo Rivera y Rafael Moreno Valle. Un pacto de amigos, de panistas.

Es más, parece que ya hay candidato.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-EI-syucieo-iifouIy-ey-Riuyu%20&id=2363>

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González)

Inicio Guerra de lodo contra Agüera Ibáñez y Tony Gali

- **También empieza la confrontación de federación y estado**
- **Sin empezar las campañas ya hay agresiones entre todos**

Y la lucha política en el estado entre delegados federales y los funcionarios estatales ha iniciado y así estará de aquí al proceso electoral del 7 de julio y se prolongará poco a poco.

De nadie es desconocido que los programas sociales que tienen los gobiernos –llámese estatal o federal– siempre han tenido un uso clientelar y de ahí que no se ha logrado abatir la pobreza, la marginación y el hambre, además de que han incrementado el número de pobres y los grados de hambruna en el país.

En Puebla se ve hoy como los nuevos delegados federales empiezan a unirse para trabajar en los programas en forma mancomunada entre Desarrollo Social, Oportunidades, Liconsa, Diconsa y otros.

Sin embargo ayer **Juan de Dios Bravo Jiménez**, flamante Gerente de Liconsa (similitud a delegación) dejó muy en claro que en los horarios que le marca la ley realizará su labor al frente de la dependencia, pero precisó: **"En mis tiempos libres habré de realizar política en favor de mi partido (PRI)"**.

Ayer en la entrega de las oficinas de Liconsa a **Juan de Dios Bravo**, estuvieron presentes el Delegado de SEDESOL, **Juan Manuel Vega Rayet**, la titular de la Delegación del Trabajo **Vanessa Barahona**, **Edgar Chumacero** y todos escucharon al coordinador General de Gerencias de Liconsa, **Alejandro Olivares Monterrubio** y los datos de la pobreza existente en Puebla.

EL ESTADO Y SU DEFENSA CON OBRAS

Por otra parte ayer en el Informe de **Eduardo Rivera Pérez**, el gobernador del estado **Rafael Moreno Valle Rosas** ha destacado en sus discursos las obras que han realizado en la capital, siendo este su principal promotor y de sus funcionarios, sobre todo su alfil **Antonio Gali Fayad**.

El mandatario remarca siempre lo hecho en la capital como son: la modernización con concreto hidráulico de vialidades como las Avenidas Esteban de Antuñano e Ignacio Zaragoza, el Viaducto Zaragoza, así como la Hermanos Serdán y el Boulevard 5 de Mayo.

Además anuncia la inversión de 200 millones de pesos para mejorar el Hospital de Agua Santa y nuevas inversiones en este 2013 dentro del programa "peso a peso" con el gobierno de la capital.

Esas son las armas que empiezan a enseñar desde los dos frentes más importantes que pelearán distrito por distrito y municipio por municipio.

LA GUERRA DE LODO

Han empezado a circular en las redes sociales, en YouTube y en los correos videos en contra del Rector de la BUAP **Roberto Enrique Agüera Ibáñez** donde lo vinculan con **Mario Marín Torres**, pero también hacen referencia de su enriquecimiento a raíz de que llegó a la rectoría de la BUAP hace 9 años.

Este es el link del video **"Otra de PIPOPEs: El Agüera Style"**: <http://youtu.be/p2IO24Oyr3s>

Mientras tanto en la casa de enfrente ya empezaron los golpes bajos, la guerra sucia y las campañas de lodo

contra **Antonio –Tony- Gali Fayad** y su riqueza insultante comparada con la pobreza galopante que se tiene en la capital del estado.

Este es el link del video **“Tony Gali tu no serás mi candidato”**:

http://www.youtube.com/watch?v=d5ckljxUn_g&utm_source=List_08_02_2013&utm_campaign=ac430c2725-Alerta_01&utm_medium=email

¡Hagan sus apuestas señores para saber quién saldrá más afectado!

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Mensajes cifrados del panismo en el informe de Rivera

Un par de hecho destacaron en el segundo informe de Eduardo Rivera. Primero: en la fila principal de invitados hubo seis asientos vacíos. Se dice que eran para importantes figuras del panismo nacional. Y que para evitar que fuera notorio el desaire, de inmediato se ordenó a un grupo de funcionarios de la Comuna ir a ocupar esos espacios para que no se notaran las ausencias.

El segundo: la ex candidata presidencial del PAN, Josefina Vázquez Mota, antes de acudir al informe de Eduardo Rivera condicionó que no quería tener contacto con la prensa. Pues habría establecido que todavía no es momento de hacer definiciones acerca del futuro del Partido Acción Nacional.

La conjugación de ambos hechos genera la lectura política de que en el PAN se están ahondando las divisiones; que Josefina Vázquez Mota está armando un grupo de aliados y sigue impulsando el proyecto de quitarle el control de Acción Nacional a Gustavo Madero, el actual presidente de dicha fuerza política, y en general al grupo del ex presidente Felipe Calderón.

Y que en ese menester tiene de aliado al edil de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. De tal forma que aunque no habló con la prensa, sí lanzó el mensaje de que su futuro inmediato no es irse a su casa o regresar a la actividad empresarial que desarrollaba antes de ser parte del gabinete del ex presidente Vicente Fox, sino que busca impulsar un proyecto de renovación del PAN.

Mucho se ha dicho que para lograr esa empresa estaría contando con el respaldo del gobierno de Enrique Peña Nieto, pues el grupo del ex presidente Felipe Calderón se ha mostrado reacio a ser una oposición que llegue a acuerdos con el nuevo gobierno federal. Lo cual explica la proclividad que muestra Madero a hacer alianzas con una fuerza ideológicamente antagónica como es el PRD.

Pareciera que esa construcción política se mostró ayer, por un lado con la notoria ausencia de Gustavo Madero. Y por otro, cuando Eduardo Rivera lanzó, como parte de su informe, un mensaje de que reconoce la investidura del presidente Enrique Peña Nieto.

Más llamó la atención la inesperada y sorprendente medida del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien no se mostró agresivo.

Hace un año el mandatario estatal faltando a las reglas de urbanidad política acudió al informe de Eduardo Rivera a robar la atención. Pues tomó la palabra y durante media hora expuso sus proyectos personales de gobierno, en lugar de referirse al mensaje del edil de la capital.

Ahora, en esta ocasión, Moreno Valle solamente ocupó 10 minutos en el informe de Rivera y se mostró mesurado.

Lo cual es muestra de que el jefe del Poder Ejecutivo sabe que el actual momento coyuntural es delicado, ya que un mal mensaje puede causarle estragos en su partido y en la negociación que busca lograr con el PRI para intentar un resultado electoral en los comicios locales de este año que le sean favorables.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mensajes-cifrados-del-panismo-en-el-informe-de-rivera_id_20127.html

(Editorial)

El Segundo Informe de Eduardo Rivera

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rindió ayer su segundo informe de labores y se comprometió a que su gobierno no elevará ni en un peso la deuda que tiene el ayuntamiento, para no comprometer los recursos de la administración comunal que le sucederá.

La importancia del discurso del alcalde angelopolitano reside en que se pronuncia en un momento sumamente difícil para la ciudad capital, pues el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, en los hechos tiene secuestrada la urbe, imponiendo una forma de hacer las cosas sin un modelo de planeación, obviando los acuerdos con la presidencia municipal, omitiendo el punto de vista de la ciudadanía y sin reparar en el daño que sus obras han

causado al patrimonio histórico.

En ese sentido ha sido destacado el papel de Eduardo Rivera Pérez gobernando en condiciones sumamente adversas, y frente a dicha situación conviene hacer un ejercicio de imaginación para especular cómo habría sido su gestión si no hubiera existido la hostilidad y el protagonismo del titular del Ejecutivo local.

El resultado, sin lugar a dudas, hubiera sido el de una administración municipal libre de ataduras y traspiés, con una mayor obra pública de alto impacto, menos trabas burocráticas derivadas de las inquinas políticas y sobre todo, mucho más cercana a una sociedad que demanda a la clase política más trabajo y menos proyectos de poder personal.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-segundo-informe-de-eduardo-rivera_id_20118.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- El mensaje de unidad
- Vázquez Mota fiel a Lalo
- El agarrón en twitter

Con el ánimo de empezar a cerrar filas, seguramente por la proximidad del proceso electoral, el mensaje del alcalde Eduardo Rivera Pérez tuvo el cuidado de destacar el apoyo del gobernador del Estado Rafael Moreno Valle y de sus secretarios para concretar varias de las obras que hoy pueden contarse en la capital. Contrario a lo ocurrido el año pasado, el presidente municipal en su segundo informe de labores, resaltó de manera precisa el trabajo coordinado con la administración estatal.

Esta misma tónica llevó el mensaje del gobernador Rafael Moreno Valle y las palabras fueron selladas con un abrazo cordial, diferente, muy diferente al de otras ocasiones e insistimos, al del año pasado y eso es una señal que se envía a los panistas y a los ciudadanos en general sobre todo ahora que se renovarán las alcaldías y los diputados locales.

Quien estuvo muy a gusto saludando y respaldando a uno de los suyos, fue Josefina Vázquez Mota, quien no tuvo empacho en reconocer a Eduardo Rivera con todas sus letras: "El día de hoy estoy aquí como una muestra, no sólo de reconocimiento y un gran orgullo de lo que ha hecho posible el liderazgo de nuestro alcalde. Éste es el panismo que demuestra que hay un panismo congruente, honesto, honorable, ciudadano y que logra transformar aquello que los ciudadanos están esperando".

Por su puesto que la ex candidata del PAN a la Presidencia de la República evitó hablar sobre la campaña y los "traidores" a propósito de las recientes declaraciones a nivel nacional sobre la fallida campaña.

Y mientras eso pasaba en el Informe del alcalde, por la tarde-noche, el ex dirigente del PAN Juan Carlos Mondragón y el ex presidente municipal Enrique Doger de dirigieron descalificaciones en sus cuentas de twitter, intercambio que resultó muy atractivo al morbo y hasta a risa movió. Aquí tan solo una pruebita de las lindezas que se dijeron ayer:

@jcmondragon: Mientras @eduardorivera01 lleva a Puebla al 1er lugar en transparencia, @EnriqueDogerPue escribe como púber en su twitter

@EnriqueDogerPue: @jcmondragon eres buen muchacho y seguro serás diputado, gracias a que te doblaste y no defendiste ni a tu partido ni a tu yunque. y púber fué tu conducta al doblarte y aceptar migajas, y te impidieran seguir al frente de tu partido, miedo? O que fue.

Zas.

CONFETI... Sorpresa ante la inédita decisión del Papa Benedicto XVI de abandonar su ministerio...hace solo 600 años que no ocurría algo similar en la historia de la Iglesia Católica donde solo se conoce a 4 Papas que ha dimitido...hoy los católicos poblanos irán a La Villa de Guadalupe, encabezados por el arzobispo Víctor Sánchez Espinosa y seguramente habrá más de las reacciones a esta noticia.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5252

ContraEspiq

informativa

(La Radiografía/Fabián Gómez)

RMV y ERP suman para el 2013

Me queda claro que al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y al alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, les interesa mantener el control de la alcaldía de Puebla.

A uno porque le garantiza la continuidad de su proyecto político y al otro porque se evitaría ser linchado por los

soberbios priistas que quieren sangre y creen que San Peña Nieto les da la orden de destruir al enemigo.

Por eso, ambos han pactado una paz temporal, en donde sus grupos políticos logren habitar sin chocar, pues ambos tienen encima las elecciones y no pueden darse el lujo de gastar tiempo, dinero y esfuerzo en grillas estériles que no abonan nada a su proyecto.

Por eso, ambos políticos presumirán su trabajo en la ciudad, que ha logrado la transformación de la misma a través de obras de alto impacto que son reconocidas por la sociedad en general.

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas sabe la importancia y el peso político que tiene un alcalde en época electoral.

Sabe y está consiente que en la guerra habrá aliados y traidores, por lo que ha comenzado a sumar a los primeros.

Moreno Valle tiene perfectamente la radiografía de lo que ocurrió en el 2001, cuando el entonces alcalde de Puebla Mario Marín Torres, (desde ese entonces muy corrupto), no movilizó a su gente de confianza para hacer que perdiera el entonces candidato del PRI a la presidencia municipal Carlos Alberto Julián y Nacer.

Lo mismo sucedió en el pasado reciente, cuando la ex alcaldesa Blanca Alcalá, simplemente observó la elección y no se atrevió a movilizar a sus empleados de confianza.

El saldo todos lo conocemos, y ese es el panorama que Moreno Valle quiere evitarse, por lo que cederá espacios importantes al alcalde Rivera y al PAN en las próximas elecciones.

En su carácter de alcalde, Eduardo Rivera tendrá la enorme responsabilidad de entregar buenos resultados con el trabajo que haga.

Prácticamente será el jefe de campaña de los distritos de Puebla capital y su trabajo será valorado en las urnas. Por su parte, si algún ingenuo cree que el mandatario no jugará, déjeme decirle que está muy equivocado. Muy pocos son quienes resisten a esa tentación que domina al hombre.

Finalmente es el juego del poder. Todo o nada. Persecución o gobierno. Vida o muerte.

Ayer quedó muy claro el mensaje de ambos al presumir la coordinación que tienen ambos niveles de gobierno. Hasta parece que Moreno es el "gallo" de Rivera para el 2018 y Rivera es el "gallo" de Moreno Valle para el 2016.

Juntos, en el informe de Eduardo Rivera, mandaron la señal en el sentido de que irán con todo para ganarle al PRI de Peña Nieto con todo y sus ignorantes operadores políticos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

El poblano, un PRI perdedor

*Don Fernando Moreno Peña, ex gobernador de Colima y delegado especial del comité nacional del PRI, tiene cuatro retos, de los que debe salir airoso, avante o triunfador que para el caso es lo mismo:

1.- Que su partido gane las elecciones en los principales municipios y la mayoría en el Congreso del Estado. Sus candidatos tendrán que ganar municipios como Puebla, San Pedro Cholula, Tehuacán, Zacatlán, Teziutlán, Tehuacán, Atlixco, Izúcar de Matamoros, Chignahuapan, Huauchinango, San Martín Texmelucan, Tepeaca, entre otros. Sin mayoría en el Congreso y sin la capital del Estado, su paso por Puebla habrá sido un fracaso.

2.- Reanimar a un derrotado Partido Revolucionario Institucional. Intencionalmente los priistas evaden la derrota del 2010, cuando Rafael Moreno Valle, en quien nadie creía, ganó las elecciones con unos 200 mil votos de diferencia, cantidad que es un montón de votos. El rechazo a Mario Marín fue evidente, pese a que Javier López Zavala, Alejandro Armenta y otros dirigentes del momento presumían como suyos los 862 mil votos obtenidos por los tricolores.

3.- Reanimar a un derrotado Partido Revolucionario Institucional. Escudados en la victoria de Enrique Peña Nieto, los priistas evaden su derrota en Puebla. Les recuerdo que en la entidad poblana ganó el candidato Andrés Manuel López Obrador. Y aunque el PRI ganó el Senado y algunos diputados, las presidenciales las perdieron.

Los priistas encargados de la operación electoral de Peña Nieto perdieron. A la lista súmele a Juan Carlos Lastiri, Alejandro Armenta, Javier López Zavala, Fernando Morales Martínez, Blanca Alcalá, Lucero Saldaña, José Chedraui Budib, Juan de Dios Bravo, por mencionar a algunos de los más importantes y otros tantos operadores electorales regionales.

O sea, como Peña Nieto ganó la presidencia, la derrota de Puebla pasó inadvertida, pero no está olvidada. La historia la registra.

4.- El entreguismo de los diputados locales hacia el morenovallismo. Ah, y también el temor que algunos pudieran tener tras su paso por la administración de Mario Marín para no terminar en la cárcel. Pero el caso es que la mayoría de los legisladores tricolores están entregados al gobernador y no sólo por una cuestión de dinero o amenazas, sino porque Rafael los ha cautivado. Lo ven como el héroe de la película, pa-pá.

En fin, para la historia, el de Puebla, es un PRI que no se cansa de perder.

El Verdugo

Si de milagro no lo metieron a la cárcel, ahora resulta que Mario Marín es operador político del PRI. Ja ja ja. El Verdugo dice: se reúne con puros chalanos. Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Angelopolitanas)

¿Dónde quedó lo socialmente correcto de la cultura y los hábitos de la poblanidad? Aún no empiezan formalmente las campañas políticas y hay avisos de guerra sucia, patadas no solo por debajo de la mesa, fuego amigo y toda forma de amago en harás de ganar las candidaturas a presidentes municipales y diputados locales para después ir por una constitucional que si las cosas siguen así, les va a faltar lodo a los contendientes.

Envíos de correos con viejas historias que ha quedado confirmado que son calumnias y difamación febril, de la que gustan los rudos del marketing político. Las visitas a los sitios son mínimas porque no los creen, por lo menos no han causado el revuelo de otros memorables del pasado que quedaron grabados en la memoria colectiva.

La propaganda y el rumor se multiplican, aderezados con declaraciones como la de ayer del delegado general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, el colimense Fernando Moreno Peña, que hace señalamientos de desviación de recursos que en su momento probará. En fin, estamos ante una clara preguerra sucia y lo que nos falta. ¡¡¡Pum, zas, pácatelas!!!

El viernes pasado, Josefina Vázquez Mota participó en una comida privada con empresarios y políticos que simpatizaron con su candidatura a la presidencia de la República y algunos incluso hicieron aportaciones económicas. Era el preámbulo de su presencia en el Informe de su amigo, el presidente Eduardo Rivera.

Ecuánime sonrió y saludo a los poblanos que presurosos se acercaron a ella, en verdad ayer estaba arropada y en un ambiente cómodo, por eso no tuvo reparos en reconocer el trabajo del presidente municipal poblanos y ponerlo como ejemplo para los del resto del país. Ya encarrerada hizo un llamado a los panistas que aspiran a un cargo de elección popular para comportarse con 'corazón panista', ¿en qué senadores y diputados pensó?

Bajo el pontificado de Benedicto XVI, Puebla tuvo un nuevo arzobispo y dos obispos auxiliares más, visitas de grupos con regularidad, el encuentro oficial del Papa con el gobernador poblanos y una comitiva. Interesante también que un periodista formado en Puebla y egresado de la Upaep, como Andrés Beltramo, corresponsal de Notimex, haya hecho una de las mejores coberturas de este periodo corto de la Iglesia Católica, que concluye con una sorpresiva renuncia.

Más que por los intereses de los trabajadores, el berrinche de ayer de Israel Pacheco, dirigente del sindicato de trabajadores del Municipio de Puebla era para ver si por lo menos le dan una regiduría suplente aunque sea del Partido del Trabajo, instituto para el que trabajo en las elecciones federales del año pasado.

Pacheco sabe que legalmente no van a prosperar sus demandas y que la actual administración ha cumplido con todo lo acordado y que no se puede hipotecar la hacienda municipal por excesivas prestaciones que exige el líder solo para quedar bien y escalar en la política, que es su pasión. Por supuesto que el PT lo está pensando.

El mal ejemplo cunde y el presidente municipal de Santos Reyes Nopala, Veracruz, el priista Fredy Gil Pineda Gopar, presentó ayer a un grupo de civiles armados a los que denominó Policía Social Comunitaria. Afirmó que estas personas serán los responsables de la seguridad pública en la comunidad, ubicada en la región de la costa. "Un total de 472 policías nombrados, que van a resguardar el orden en todo el municipio", copiando lo que está pasando en comunidades indígenas de Guerrero.

Alguien tiene que poner el alto porque en los temas de seguridad no cabe el expediente de usos y costumbres y si como asegura el encargado de la secretaría de Seguridad Pública de Puebla los vecinos ya nos convidaron de los Zetas –vienen de Veracruz y Guerrero- ahora puede cundir el mal ejemplo de las policías comunitarias en los pueblos indígenas del estado.

<http://www.ngpuebla.com/node/49675#.URoqEx2ORJE>

(Puebla hoy/Fernando A. Crisanto)

La ciudad que queremos

Aquellos tiempos en que solo se gobernaba con los compadres, amigos, socios o parientes, deben quedar atrás. La administración pública exige de profesionales que reúnan un perfil adecuado por su talento y capacidad y no que el ejercicio de poder se base en la amistad o las complicidades, el país y los mexicanos ya no lo aguantamos

más.

La nominación de Eduardo Rivera como candidato a presidente municipal por la coalición Compromiso por Puebla llamó la atención porque no era el más carismático de los panistas e incluso chocaba con el estilo personal del aspirante al gobierno, Rafael Moreno Valle, es más, se decía, "ni son amigos". Y no lo son, pero en dos años han demostrado que es posible cambiarle el rostro a la capital poblana y falta un año más.

Rivera, que no es afecto a la promoción personal ni a los discursos grandilocuentes, explicó en su segundo Informe que:

"Este gobierno municipal se ha conducido bajo las premisas de honestidad, transparencia, eficiencia y cercanía a la gente, por lo que la rendición de cuentas es fundamental para fortalecer la confianza y la participación de los ciudadanos". Agregó que a dos años, las acciones emprendidas por el gobierno municipal, muestran una ciudad moderna e incluyente que se consolida con convicción, compromiso y esfuerzo para la tercera etapa de esta gestión.

Fue el propio gobernador quien destacó que el trabajo conjunto entre los gobiernos estatal y municipal permitió, en los últimos dos años, construir obra pública como nunca en la historia de Puebla, mientras Rivera reconoció que mediante el diálogo y el acuerdo entre autoridades, se alcanzaron logros sin precedente en beneficio de los ciudadanos.

La actual administración y su característica de hacer política trabajando ha llevado a cabo el eje: "La Ciudad que Queremos es una Puebla moderna, con vialidades eficientes y en buenas condiciones", por lo que agradeció la colaboración del gobierno estatal en la realización de diversas obras en la capital, entre las que destacan la pavimentación con concreto hidráulico de vialidades principales como el bulevar 5 de mayo, Esteban de Antuñano, calzada Zaragoza y bulevar Hermanos Serdán, con una inversión de 175 millones de pesos.

Hay una inversión de 300 millones de pesos en el proyecto del Corredor Turístico Fuertes-Catedral en el que se intervendrán vialidades, fachadas, iluminación, ciclovías y parques, entre otras, ya que el Centro Histórico es motivo de orgullo y admiración a nivel nacional e internacional.

El segundo aspecto es "La Ciudad que Queremos ofrece servicios de calidad", se colocaron más de mil 100 luminarias de alumbrado público en 23 colonias no municipalizadas, fraccionamientos y unidades habitacionales como Las Fuentes 1 y 2, El Triunfo y Villas América entre otras, lo que ha permitido saldar deudas históricas de hasta 10 años con cerca de 33 mil habitantes que no contaban con este servicio y la iluminación del Periférico en el tramo del municipio de Puebla, sabiendo la importancia de esta vialidad para miles de familias.

Como tercer rubro, "La Ciudad que Queremos es moderna y segura", razón por la cual se ha fortalecido la seguridad instalando contamos con 318 cámaras de video vigilancia que facilitan la labor preventiva, de las cuales 173 han sido instaladas en estos dos años de gobierno, superando el número de las adquiridas en los nueve años anteriores.

"Me es grato anunciar que iniciamos el "Proyecto Centinela" con el gobierno del estado, que considera la instalación de 300 videocámaras adicionales. Así, tendremos un total de 618, consolidando uno de los sistemas de video vigilancia más sofisticados, cumpliendo nuestra promesa de hacer de Puebla uno de los destinos turísticos, culturales y de negocios más importantes del país".

Queda demostrado que para gobernar bien no se requiere de amistades añejas sino de voluntad política y eso es lo que Rivera ha conseguido con el apoyo del gobernador. Hoy, Puebla es una ciudad diferente y todos aspiramos a que sea mejor.

<http://www.ngpuebla.com/node/49674#.URoqPh2ORJE>